
ВРАЧИ-СТОМАТОЛОГИ И РУКОВОДИТЕЛИ ЦЕНТРА ИМПЛАНТАЦИИ
И ПРОТЕЗИРОВАНИЯ «ДИЭЛИТ»

Наш бизнес дан нам жизнью

№ 4  ( 19 5 )  |  А П Р Е Л Ь  |  2 0 2 5Ж У Р Н А Л  О  Ж И З Н И  У С П Е Ш Н Ы Х  Л Ю Д Е Й  Г О Р О Д А  |  Р Е К Л А М Н О - И Н Ф О Р М А Ц И О Н Н О Е  И З Д А Н И Е  |  К И Р О В





+7 (8332) 424-888
info@mebelinfashion.ru











СОДЕРЖАНИЕ
// БИЗНЕС // СТИЛЬ ЖИЗНИ

Рекламно-информационное издание журнал «Бизнес Класс Киров», специализирующееся 

на сообщениях и материалах рекламного характера. Реклама более 40%. Тираж 4300 экзем-
пляров. Выходит ежемесячно. Издается с ноября 2008 года. Распространяется бесплатно 
по адресной подписке. Издание зарегистрировано Управлением Федеральной службы по 

надзору в сфере связи информационных технологий и массовых коммуникаций по Кировской 

области. Свидетельство о  регистрации ПИ № ТУ 43-191 от 10 декабря 2009  г. Учредитель: 
ООО «Бизнес Класс». Адрес редакции и издателя: 610017, г. Киров, ул. Молодой Гвардии, 

д. 82, 3 этаж, каб. 322, т. (8332) 57-68-06, сайт: www.bk43.ru. Директор: Бабикова Александра 

Анатольевна. Главный редактор: Суслова Екатерина Викторовна, for-cat@mail.ru. По  вопро-

сам подписки и обратной связи обращайтесь по адресу bk@bk43.ru и по т. 57-68-06. Отпечатано 

с готового оригинал-макета в  ООО «Кировская областная типография», 610004, г. Киров, 

ул. Ленина, д. 2В. Заказ № 994. Журнал № 4 (195) апрель 2025. Дата выхода в свет: 8 апреля 

2025 г. Мнение редакции может не совпадать с мнением авторов публикуемых материалов. За 

содержание рекламы ответственность несут рекламодатели. Материалы со  знаком   публи-

куются на правах рекламы. Цены указаны в рублях, действительны на момент съемок. Все ре-

кламируемые товары и  услуги, подлежащие обязательной сертификации, сертифицированы.

10 НАШ БИЗНЕС ДАН НАМ ЖИЗНЬЮ 
МАКСИМ И АНЖЕЛИКА ТЕРЮХОВЫ, ВРАЧИ-
СТОМАТОЛОГИ И РУКОВОДИТЕЛИ ЦЕНТРА ИМПЛАНТАЦИИ 
И ПРОТЕЗИРОВАНИЯ «ДИЭЛИТ»

14 ОТ РЕГИОНАЛЬНОГО ПРОИЗВОДИТЕЛЯ 
К ФЕДЕРАЛЬНОМУ ИГРОКУ НА РЫНКЕ 
ЛЁГКОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ  
АНДРЕЙ КУВШИНОВ, РУКОВОДИТЕЛЬ КОМПАНИИ 
«РАСТЕКС УЮТ И КОМФОРТ»

48 ФОТОПРОЕКТ «МАГИЯ ФЛОРИСТИКИ 
В КАДРЕ» 
ФЛОРИСТЫ ГОРОДА — О ЗАКУЛИСЬЕ СВОЕЙ РАБОТЫ

80 ОБРАЗ ДЛЯ ПУБЛИЧНОГО ВЫСТУПЛЕНИЯ 
СПЕЦПРОЕКТ «БИЗНЕС-КЛУБ: О СТИЛЕ»

88 ТОП ВЫГОДНЫХ ТУРОВ НА МАЙСКИЕ 
ОТ ЕКАТЕРИНЫ САМАРЦЕВОЙ, ОСНОВАТЕЛЯ 
ТУРАГЕНТСТВА «ТВОЯ ПУТЁВОЧКА»

92 СПЕЦПРОЕКТ «МАМЫ В БИЗНЕСЕ» 
БИЗНЕС-ЛЕДИ О ТОМ, КАК НАЙТИ БАЛАНС 
МЕЖДУ СЕМЬЁЙ И СВОИМ ДЕЛОМ

40 СПЕЦПРОЕКТ «БИЗНЕС-КОНСАЛТИНГ» 
ДЛЯ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ  
ЭКСПЕРТЫ ДЕЛЯТСЯ ОПЫТОМ В ВЕДЕНИИ И 
ПОСТРОЕНИИ БИЗНЕС-ПРОЦЕССОВ

42 НЕ ГОНИТЕСЬ ЗА РОСТОМ ПРИБЫЛИ, 
ЭТОГО НЕ БУДЕТ! 
КАК УПРАВЛЯТЬ ДЕНЬГАМИ В БИЗНЕСЕ В 2025 ГОДУ — 
ОЛЬГА МАКСИМЧУК, РУКОВОДИТЕЛЬ КОМПАНИИ 
«ФИНДИР»

44 МОЙ БИЗНЕС НАЧАЛСЯ С ОТКАЗА — 
С ОТКАЗА СДАВАТЬСЯ 
ВАЛЕРИЯ ГОНЧАР, СОБСТВЕННИК КОСМЕТИЧЕСКОГО 
ПРОИЗВОДСТВА И БРЕНДА ФИЗИОЛОГИЧНОЙ 
КОСМЕТИКИ SFIL'

18 СПЕЦПРОЕКТ «МОЙ ПРОДУКТ — 
МОЯ ГОРДОСТЬ»

20 ТЕМА НОМЕРА «КАК СОБРАТЬ 
КОМАНДУ: СОВЕТЫ И СТРАТЕГИИ»

bk43.ru

ПРИСОЕДИНЯЙТЕСЬ К НАМ В СОЦСЕТЯХ

bk_kirov

Фото Джейсон Вэнг с unsplash.com на с. 47





Киров, ул. Горбачёва, 62, 
офис 4, 7 этаж

unabracelet.com

Екатерина Суслова —
главный редактор 
журнала «Бизнес Класс»

Макияж 
и укладка — 
Нина Кушова

Все электронные 
версии журнала 
на сайте

Моносерьга из натуральных камней 
предоставлены компанией UNA

Бодичейн UNA с жемчугом — 7 900 i

— От каждого предпринимателя слышу про дефицит 
кадров. Нет людей! Спрашиваю: а молодежь? А 
молодежь не хочет работать, отвечают мне. Деньги их 
не интересуют! Слышу, как в головах бизнесменов с 
треском ломается монолит «деньги»= «успех». Молодежь 
сегодня ставит в приоритет само понимание, зачем им 
работать, какой смысл они привносят в мир, что могут 
изменить? Им важно быть частью чего-то большего, 
чем просто компания, которая зарабатывает деньги. 
Современные юноши и девушки не пойдут к станку ради 
зарплаты, им важна их самореализация, философия и 
популярность компании. Они хотят работать там, где 
престижно, где свободный график и весёлый интересный 
коллектив. И вот тут предпринимателю приходится 
перестраиваться. Рассказывать молодым сотрудникам 
про ценности компании. Влюблять в продукт, в себя, в 
имидж своей корпорации, рисовать картины «звёздной 
миссии». Ещё можно попробовать дать им мечту — ту, 
которую они смогут реализовать, работая у вас. Так что 
танцы с бубнами вокруг молодых кадров — сегодня удел 
любого руководителя. Как думаете, что будет с вашими 
компаниями спустя 10 лет, когда эти вдохновлённые, 
ищущие свои смыслы молодые люди станут топ-
менеджерами и будут принимать ключевые решения? 
Апрельский номер посвящен теме кадров, как 
собрать команду, объединить людей вокруг 
себя так, чтобы они двигали компанию к 
результатам. Жду вашей обратной связи. 
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НАШ БИЗНЕС
ДАН НАМ 
ЖИЗНЬЮ

МАКСИМ И АНЖЕЛИКА ТЕРЮХОВЫ, ВРАЧИ-СТОМАТОЛОГИ И РУКОВОДИТЕЛИ 
ЦЕНТРА ИМПЛАНТАЦИИ И ПРОТЕЗИРОВАНИЯ «ДИЭЛИТ»

Анжелика: 

— Моя малая родина — это Лебяжский район. Папа мой был 

мастером электросетей, мама — учительница. У нашей семьи, 

как и у всех, было подсобное хозяйство. Приходилось помогать 

родителям во всем: огород, домашние животные, уборка ово-

щей, заготовка сена. Свободное время было чаще всего только 

вечерами. Но у всех было так же. И не возникало мысли, что 

мне как-то тяжело, наоборот, очень хотелось всегда помочь ро-

дителям хоть в чём-то. 

Максим:

— Я родился в Зуевском районе. Родители всегда были для 

меня примером трудолюбия, усердия, доброты, саморазви-

тия, стремления дать своим детям лучшее. Они прошли боль-

шой путь от фермерства до успешного предпринимательства в 

сфере общепита, а сейчас в сфере туризма. Их рост происходил 

на моих глазах, поэтому было, с кого брать пример. Мы с млад-

шим братом всегда были заняты помощью родителям по хозяй-

ству. Для нас, я считаю, это явилось благом. Они привили нам 

с детства ценности, важные для меня как для предпринимате-

ля: я всегда знаю ценный конечный продукт своей работы, вза-

имовыгодное сотрудничество, видение возможностей получе-

ния дохода. Первые свои деньги я начал зарабатывать ещё в 

школе. И до стоматологии у меня было 6 успешных бизнесов: 

выращивание и продажа овощей, сушка и сдача веников, ле-

карственных растений, реализация рыбы, которую сам ловил, 

яиц. Самое яркое воспоминание из детского предприниматель-

ства — это продажа сахарных петушков. Родители поддержали 

моё начинание. Заказали на завод Лепсе разнообразные формы 

для леденцов. В 90-е конфеты, шоколад были дефицитом, так 

что спрос на мою продукцию был. Правда недолго. Вскоре по-

явились чупа-чупсы. Уже работая зубным врачом, увлёкся се-

тевым маркетингом. Благодаря ему стал много читать бизнес-

литературы, изучал командообразование, бизнес-процессы.

Когда учился в 9 классе, родители предложили подумать о 

профессии зубного врача. Я самостоятельно стал подтягивать 

предметы для поступления. Так в нашей семье появился пер-

вый врач — для меня это отдельная гордость и ответственность.

Анжелика:

— У меня в семье тоже никто до меня не был связан с ме-

дициной. Мама моя, её родная тётя — заслуженный учитель 

России, три её сестры — все замечательные учителя. И моя судь-

ба была практически решена. Но я видела, каково это... Мама 

постоянно занята, всегда с чужими детьми, всегда на работе, 

а дома проверяет бесконечные тетради и готовится к урокам. 

Для себя я точно решила: учителем не буду. Хорошо, что к окон-

чанию школы с этой мыслью все уже свыклись и не настаива-

ли. Но возник другой вопрос: кем же мне тогда стать? По скла-

ду я гуманитарий, очень хотела стать юристом. Мама сказала 

однажды, что юристов много, а зубных врачей на то время был 

дефицит, особенно в районах. И решать мне: или стать просто 

одним из хороших юристов, или стать очень хорошим врачом. 

Поступать я стала в медицинский колледж. Я часто мысленно 

благодарю свою маму за моё профессиональное направление. 

Так как не знаю, чем бы ещё я могла с такой любовью занимать-

ся, если не стоматологией. 

СТАРТ В ПРОФЕССИИ

Анжелика:

— Мы с Максимом учились в одной группе в мед-

колледже, а встречаться начали уже на последнем кур-

се. Когда подошло время решать, куда идти работать по-

сле окончания колледжа и как дальше будут развиваться 

наши отношения, в  Зуевской районной больнице поя-

вились вакансии для двух специалистов. Условия рабо-

ты предложили хорошие. Я согласилась.

Максим:

— И вот мы с Анжеликой приехали в Зуевку, 6 лет от-

работали в государственной поликлинике зубными вра-

чами. Анжелика вела детский приём и платных пациен-

тов, у неё был отдельный кабинет с хорошей установкой. 

А я занимался хирургией и ортопедией. Научились 

всему: от лечения зубов до шинирования челюстей. 

Огромная благодарность нашим наставникам в Зуевской 

история успеха
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МЕДИЦИНА — ЭТО ПО ЛЮБВИ, 
ИНАЧЕ ОНА НИЧЕГО НЕ СТОИТ.

ПОЛЬ ДЕ КРЮИ
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— это качественные стандарты лечения, независи-

мость, свобода действий, возможность работать хо-

рошими материалами и оборудованием. В 25 лет мы 

открыли свой первый кабинет на одно кресло. 

Анжелика:

— Волновались, что в Зуевке уже есть один част-

ный кабинет. Все в один голос утверждали, что 

ниша занята. Но я всегда была уверена, что у каж-

дого доктора свои пациенты! Наши пациенты зна-

ли нас по работе в поликлинике, доверяли, хотели 

продолжать у нас лечиться.

Максим:

—  Через 2 года почувствовали необходимость во 

втором кресле. Нужно было пригласить сотрудни-

ка — стоматолога, старше нас, имеющего стаж ра-

боты и должность в поликлинике. Для меня это был 

очередной вызов. Но мы решили эту задачу, увиде-

ли перспективы масштабирования и стали мечтать 

о медицинском центре. И появилась возможность. 

Мои родители построили торговый центр, второй 

этаж которого мы арендовали под медицинский 

центр, первый в Зуевке. Здесь уже  четыре стомато-

логических кресла, кабинет УЗИ и кабинет офталь-

мологии. Сейчас наш центр по-прежнему работает.

НОВЫЕ ГОРИЗОНТЫ

Анжелика:

— Работа для меня всегда была важной частью 

жизни. Я часто говорю, что я живу на работе, рабо-

той и для работы. Я в декрет не уходила до послед-

него, боялась, что пациенты смогут меня забыть и 

перейти к другим докторам. Я даже фамилию на 

«Терюхову» менять отказывалась несколько лет — 

пациенты знали меня как Плотникову. Максим 

только в ЗАГСе узнал, что я решила поменять.

Максим:

— Я постоянно нахожусь в процессе обучения но-

вому для себя в стоматологии. Пройдя специализа-

цию по имплантации, решил развиваться в этом 

направлении. Перспективы и возможности для это-

го увидели в Кирове. И стали обдумывать возмож-

ности открытия здесь новой клиники. Сначала, ко-

нечно, надо было найти подходящее помещение. 

Столкнулись с первой проверкой на прочность. Мы 

как раз должны были заключить договор на аренду, 

но к собственнику помещения приехали бизнесме-

ны-москвичи со своим предложением купить по-

мещение. Тут мне пришлось проявить решимость 

и большую настойчивость. 

Анжелика 

 — Вспоминая первые трудности, скажу, что 

сложно было набрать новую клиентскую базу. 

Первыми стали наши кировские родственники, па-

циенты из Зуевки и наши кировские друзья (мы с 

Максимом проходили тренинг личностного роста, 

подружились со многими замечательными ребята-

ми, они нас тогда здорово поддержали). Помню, что 

ЦРБ за их вклад в наш опыт. Сложности, конечно, были. 

Но коллектив был дружный. Работали одной командой. 

Это дало нам реальный навык, практику, умение диагно-

стировать быстро, общаться с абсолютно разными паци-

ентами, не бояться сложной комплексной работы.

НАЧАЛО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА

Максим:

— Ещё в колледже я мечтал иметь свой кабинет. 

Хотелось быть похожим на родителей. Ведь своё дело 

история успеха
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только ни придумывали для привле-

чения. Даже письма разносили по 

почтовым ящикам — пустой белый 

конверт, а внутри так называемая 

«карта соседа» со скидкой на при-

ём. Печатали их сами по 200 штук. 

И вот такие некоторые наши «сосе-

ди» до сих пор являются нашими 

пациентами. 

Максим:

— В то время наша работа походи-

ла на гонку — за персоналом, за па-

циентами, за оборотами, за именем. 

Сложно было набрать первую коман-

ду сотрудников. 

ВМЕСТЕ МЫ — СИЛА

Максим:

— Сегодняшний вектор нашей 

стоматологии — это высокий про-

фессионализм нас и нашей коман-

ды. Регулярная практика и обучение 

определяют высокое качество наших 

услуг.

Только что я закончил большой 

курс, где изучал комплексный под-

ход к лечению пациентов по евро-

пейским стандартам. Сейчас вне-

дряем этот продукт в нашу команду. 

Также за время работы в Кирове у 

нас значительно вырос уровень зна-

ний в области маркетинга, менед-

жмента, финансов. Появился отдел 

продаж, мы оцифровали бизнес, не-

давно создали свою академию для 

сотрудников.

Анжелика:

— Наша суперсила в том, что у 

нас семейный подход в стоматоло-

гии. Мы с Максимом вдвоём ведём 

наших пациентов от момента кон-

сультации до завершения лечения. 

Мы  оба врачи и видим клиническую 

ситуацию пациента со всех сторон. 

Максим — хирург-ортопед, я — те-

рапевт-ортопед. Мы решаем задачу 

комплексно и поэтапно. К тому же 

постоянно учимся, совершенствуем-

ся, внедряем современные методы и 

стандарты.

РЕШЕНИЕ ВСЕГДА ЕСТЬ

Максим:

— Конечно, несмотря на наши 

успехи, мы живые люди, бывает, 

что испытываем страх неудачи, ког-

да время от времени нужно ре-

шать сложные задачи. Мне помо-

гает любимая философская мысль, 

что нет смысла переживать о ситу-

ации, когда изначально решение 

уже есть. Я часто думаю, что наша 

профессия дана нам жизнью и за-

дача наша — достойно выполнять 

свою миссию.

Максим и Анжелика:

— Наша история — о дружбе, 

любви, команде, партнёрстве, по-

стоянном росте и стремлении быть 

лучше.  Канал в Дзене Группа ВК

история успеха
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ОТ РЕГИОНАЛЬНОГО 
ПРОИЗВОДИТЕЛЯ 
К ФЕДЕРАЛЬНОМУ ИГРОКУ 
НА РЫНКЕ ЛЁГКОЙ 
ПРОМЫШЛЕННОСТИ

АНДРЕЙ КУВШИНОВ, 
РУКОВОДИТЕЛЬ 
КОМПАНИИ «РАСТЕКС 
УЮТ И КОМФОРТ»

ПРЕДСТАВИЛИ 
КИРОВСКУЮ ОБЛАСТЬ НА 
МЕЖДУНАРОДНОЙ ВЫСТАВКЕ

— С 12 по 14 марта в Москве раз-

вернулось масштабное событие в 

мире текстильной индустрии — 

17-я Международная выставка тка-

ней и текстильных материалов 

«ИНТЕРТКАНЬ-2025 Весна» и меж-

дународная выставка домашнего 

текстиля и интерьерных решений 

TEXTILE & HOME. Это мероприятие 

объединило более 500 участников 

из 12 стран и свыше 16 тысяч посети-

телей, представив палитру новей-

ших достижений лёгкой промыш-

ленности от почти 900 ведущих 

российских и зарубежных брендов.

Кировская область гордо заяви-

ла о себе на этом престижном фо-

руме благодаря единственному 

представителю — компании ООО 

«РАСТЕКС УЮТ И КОМФОРТ». Это 

позволило предприятию войти в со-

став Союза лёгкой промышленно-

сти РФ, открыв новые горизонты 

для развития.

Статус выставки подтверждают приветствия 
от первых лиц отрасли на церемонии открытия

бизнес в разрезе
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Деловая программа выставки, на-

сыщенная 64 мероприятиями с уча-

стием более 150 экспертов, стала ин-

теллектуальным центром притяжения 

для специалистов отрасли. Высокий 

статус мероприятия подчеркивали 

приветствия от первых лиц: замести-

теля министра промышленности и 

торговли РФ Олега Бычарова, прези-

дента Торгово-промышленной пала-

ты РФ Сергея Катырина, президента 

Российского союза промышленников 

и предпринимателей Александра 

Шохина и президента Российского со-

юза предпринимателей текстильной 

и легкой промышленности Андрея 

Разбродина. Церемонию открытия 

блистательно провёл харизматичный 

Дмитрий Губерниев, звезда россий-

ского телевидения.

Форумы выставки стали площад-

кой для острых дискуссий о перспек-

тивах развития лёгкой промышлен-

ности в России. Особое внимание 

было уделено опыту Китая, признан-

ного лидера в экспорте текстильной 

продукции.

ПОМОЖЕМ ВЫВЕСТИ 
НА РЫНОК КАЧЕСТВЕННУЮ 
И ВОСТРЕБОВАННУЮ 
ПРОДУКЦИЮ

У ч а с т и е  в  в ы с т а в к е 

«ИНТЕРТКАНЬ-2025 Весна» стало 

17-я Международная выставка тканей 
и текстильных материалов «ИНТЕРТКАНЬ-2025. Весна»

Модератором выступил журналист, телеведущий, 
звезда российского телевидения Дмитрий Губерниев

Деловая программа, которая включала 64 мероприятия с участием 
более 150 спикеров, стала важной составляющей выставки

бизнес в разрезе
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важным этапом в развитии компа-

нии «РАСТЕКС УЮТ И КОМФОРТ», 

позволив ей войти в Союз лёгкой 

промышленности России, объеди-

няющий 300 крупнейших предпри-

ятий страны. Это свидетельствует 

о переходе компании на федераль-

ный уровень. На площадке вы-

ставки были достигнуты важные 

инвестиционные соглашения с ди-

ректором проектов Департамента 

развития корпоративного бизнеса 

ПАО «Сбербанк», членом правле-

ния Российского союза предприни-

мателей текстильной и лёгкой про-

мышленности Аллой Сбитневой, 

направленные на получение целе-

вых кредитов для развития.

Сегодня компания готова пред-

ложить своим клиентам со всей 

страны комплексные решения по 

выводу на рынок продукции под 

их собственными торговыми мар-

ками (СТМ).

Благодаря собственному произ-

водству и экспертности в области 

маркетинга и продаж «РАСТЕКС 

УЮТ И КОМФОРТ» разрабатывает и 

создаёт текстильный продукт для 

заказчика, изготавливает упаков-

ку, разрабатывает логотип и оказы-

вает помощь в размещении товаров 

на маркетплейсах. Кроме того, мы 

предоставляем свои складские пло-

щади и логистические возможно-

сти, предлагая клиенту готовый 

кейс для успешного запуска про-

дукта на рынок. Это простой и по-

нятный путь для расширения биз-

неса и получения дополнительной 

прибыли.

ПРЕЗЕНТОВАЛИ НОВУЮ 
КОЛЛЕКЦИЮ ДОМАШНЕГО 
ТЕКСТИЛЯ

Б р е н д  « Р А С Т Е К С  У Ю Т  И 

КОМФОРТ» создан в 2006 году в го-

роде Слободском, там же сейчас на-

ходятся производственные площад-

ки предприятия. Мы создаём нашу 

продукцию с любовью и заботой, ис-

пользуя только лучшие материалы. 

Каждый элемент тщательно подо-

бран для обеспечения максималь-

ного комфорта и долговечности из-

делий. Мы контролируем каждый 

этап производства, от выбора сырья 

до финальной упаковки, чтобы га-

рантировать высочайшее качество.

В 2024 году компания решилась 

на смелый шаг — ребрендинг и соз-

дание новой коллекции подушек и 

одеял, ориентированной на массо-

вый сегмент. Благодаря поддерж-

ке ПАО СБЕРБАНК проект получил 

необходимое финансирование, что 

позволило закупить современное ав-

Стенд «Растекс. Уют и комфорт» на 17-й Международной выставке 
тканей и текстильных материалов «ИНТЕРТКАНЬ-2025. Весна»

Андрей Кувшинов, руководитель 
компании «РАСТЕКС УЮТ И 
КОМФОРТ», и Павел Сорокин, 
координатор Международной 
выставки домашнего текстиля 
и интерьерных решений 
TEXTILE & HOME

бизнес в разрезе
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томатизированное оборудование и 

создать новые рабочие места.

В процессе разработки коллекции 

были протестированы различные 

материалы, и в итоге выбор пал на 

инновационные ткани и волокна, 

способные восстанавливать форму 

изделий после вакуумной упаковки. 

Продукция отличается тактильным 

комфортом, эстетичным внешним 

видом и высокой функционально-

стью. Новая коллекция успешно вы-

шла на все каналы продаж и маркет-

плейсы в декабре прошлого года.

Преимущество компании за-

ключается в производстве полного 

цикла: от создания наполнителей 

до изготовления готовых изделий 

и упаковки. Это позволяет гаран-

тировать высокое качество при со-

хранении доступной стоимости 

продукции.

ЗДОРОВЫЙ СОН — 
НАША ЗАБОТА!

Удобство, функциональность, 

качество и долговечность — вот те 

принципы, которыми мы руковод-

ствовались при создании новой кол-

лекции. В результате появились по-

душки, способные индивидуально 

адаптироваться к потребностям и 

предпочтениям каждого покупателя.

Съёмный чехол, выполненный 

из высокотехнологичных тканей, 

обеспечивает лёгкость в уходе и 

возможность стирки в домашних 

условиях. Регулируемая высота 

подушки позволяет создать оп-

тимальную поддержку для голо-

вы и шеи. Двусторонняя конструк-

ция с разным уровнем жёсткости 

предоставляет дополнительный 

комфорт.

Ультратонкое первичное ми-

кроволокно, используемое в каче-

стве наполнителя, обладает гипо-

аллергенными и экологичными 

свойствами, создавая эффект soft 

touch. Подушка мягко подстраи-

вается под контуры тела, равно-

мерно распределяя давление на 

шейный отдел и поддерживая по-

звоночник в анатомически пра-

вильном положении. Ткань чехла 

проходит специальную термиче-

скую обработку, которая поглоща-

ет лишнее тепло, обеспечивая су-

хость и прохладу в любое время 

года.

Новая коллекция также вклю-

чает в себя одеяла с натуральны-

ми и искусственными наполни-

телями, предназначенные для 

разных сезонов: облегчённые лет-

ние, универсальные всесезонные 

и тёплые зимние.

РАСШИРЯЕМ СВОЁ 
ПРИСУТСТВИЕ В РЕГИОНАХ 
РОССИИ И В СНГ

Продукция компании «РАСТЕКС 

УЮТ И КОМФОРТ» представлена во 

всех регионах России и странах СНГ, 

как в сетевых магазинах, так и на 

маркетплейсах. Мы планируем рас-

ширять своё присутствие в регионах 

России путём создания представи-

тельств в городах-миллионниках, 

чтобы обеспечить быстрый доступ 

покупателей к готовой продукции. 

Сейчас наши склады расположены 

в Кирове, Москве и Екатеринбурге. 

В ближайших планах — откры-

тие складов в Краснодаре, Санкт-

Петербурге, Новосибирске и Казани, 

а также открытие представительств 

в Казахстане и Беларуси. 

Нашу продукцию мы создаём с любовью 
и заботой, используя только лучшие материалы

г. Киров, ул. Ленина, 2В (отдел продаж)

8 8332 22-33-36

odeyal.net
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ДАЁМ ПУТЬ ЭНЕРГИИ ЖИЗНИ
НАТАЛЬЯ ФЕДОРЕНКО-ВЕРШИНИНА, ДИРЕКТОР ВЯТСКОГО ФИЛИАЛА ООО «ТОРГОВЫЙ ДОМ «УНКОМТЕХ» 
ХОЛДИНГА ПО ПРОИЗВОДСТВУ И РЕАЛИЗАЦИИ КАБЕЛЬНО-ПРОВОДНИКОВОЙ ПРОДУКЦИИ
(АО «ИРКУТСККАБЕЛЬ», АО «КИРСКАБЕЛЬ», АО «УПРАВЛЯЮЩАЯ КОМПАНИЯ «УНКОМТЕХ»)

ВЫПОЛНИЛИ СВЫШЕ 500 
ГОСУДАРСТВЕННЫХ ЗАКАЗОВ

— Торговый дом «Ункомтех» — крупнейший поставщик ка-

бельно-проводниковой продукции в России и СНГ. На двух 

наших заводах АО «Иркутсккабель» и АО «Кирскабель» про-

изводят свыше 100 000 маркоразмеров кабелей различного 

назначения, в том числе «высший пилотаж» для кабельной 

отрасли — уникальный кабель на сверхвысокое напряже-

ние 500 кВ с диаметром жилы 3 000 мм². Сбытовые подраз-

деления компании находятся не только в России, но и в 

Республиках Казахстан и Беларусь.  

Продукция востребована клиентами в энергетиче-

ской, нефте- и газодобывающей отрасли, оборонном ком-

плексе, транспорте, машиностроении, строительной ин-

дустрии и сельском хозяйстве. За более чем 30 лет работы 

компания выполнила свыше 500 государственных зака-

зов. Постоянными заказчиками являются более 3500 пред-

приятий, среди которых «Газпром», «Роснефть», «Новатэк», 

«Лукойл», «Сибур», «Русал», «Норильский никель», РЖД, 

«Росатом», «Московский метрополитен» и многие другие.

ВОШЛИ В ПЕРЕЧЕНЬ ЭЗО РОССИИ 

В последние годы перед предприятием 

стоят новые вызовы — в рамках програм-

мы импортозамещения наши технические 

отделы совместно с научно-исследовательскими институ-

тами разработали десятки аналогов зарубежной кабельно-

проводниковой продукции, которая по некоторым харак-

теристикам превосходит мировые бренды. В связи с этим 

процессы обновления на производстве особенно интенсив-

ны. Например, на заводе «Кирскабель» в 2023 году в экс-

плуатацию введено 15 единиц нового оборудования, в 2024 

году — 26 единиц. Это очень высокий показатель, ранее 

эта цифра не превышала десяти единиц в год. Недавно за-

воды «Кирскабель» и «Иркутсккабель» пополнили прави-

тельственный перечень экономически значимых органи-

заций России. 

НАДЁЖНОСТЬ В КАЖДОМ МЕТРЕ

Огромное внимание уделяется научным разработ-

кам, внедрению новых эксклюзивных видов продукции. 

Например, перспективный продукт — судовые кабели для 

морского и речного флота. А также плоские кабели, кото-

рые можно применять в лифтовой промышленности, робо-

тотехнике, любых цифровых системах. Ещё одна гордость 

предприятия — высокотемпературные сверхпроводящие 

силовые кабели (ВТСП-кабели). ВТСП-кабели позволяют зна-

чительно повысить эффективность, надёж-

ность и экологичность электроснабжения 

крупных городов и промышленных пред-

приятий. 

СПЕЦПРОЕКТ «МОЙ ПРОДУКТ — МОЯ ГОРДОСТЬ»

апрель 202518



ВО ВСЕХ НАШИХ ДОМАХ
ЖИВУТ ЛЮДИ!

О ПРАВИЛАХ БИЗНЕСА И РЕАЛИЗОВАННОМ ПРОЕКТЕ КОТТЕДЖНОГО ПОСЁЛКА «СКАНДИ-ПАРК»
В Д. БАРАМЗЫ — ДМИТРИЙ МАЛЫГИН, ОСНОВАТЕЛЬ И РУКОВОДИТЕЛЬ КОМПАНИИ GOODHOUSE

ПОСТРОИЛИ В РЕГИОНЕ БОЛЕЕ 200 ДОМОВ

— В 2018 году на кировском рынке загородной недвижи-

мости ощущался дефицит готовых к заселению домов. 

Строительные компании предлагали в основном черно-

вую отделку и непрактичные планировки, игнорируя евро-

пейские стандарты. Приведу пример: приобретая автомо-

биль, покупатель рассчитывает получить укомплектованное 

транспортное средство, а не набор деталей. Но почему-то в 

сфере жилья ситуация обстояла иначе. Поэтому нами было 

принято решение строить каркасные дома, полностью го-

товые к заезду: от разработки проекта до внутренней от-

делки с мебелью.

К тому же нас с женой всегда манила идея жизни в соб-

ственном доме. Так появился проект «Сканди-76» — наш 

флагман, каркасный дом площадью 76 кв.м. Есть в линей-

ке и более компактные решения, например, «Сканди-56». 

В таком доме мы сами прожили 4 счастливых года. Это 

идеальный вариант для молодой семьи, доступ-

ный по цене, что немаловажно в текущей эконо-

мической ситуации.

Главная гордость — мы создали продукт, 

который востребован. Все построенные нами 

дома, а их с 2018 года более 200, заселены! Нет 

ни одного пустующего дома! Самая большая ра-

дость для меня и моей жены — видеть, как в построенных 

GOODHOUSE домах рождаются дети. Наша миссия — спо-

собствовать созданию крепких семей, поскольку главный 

капитал в России — человек, а в наших домах созданы все 

условия для счастливой жизни. 

«СКАНДИ-ПАРК» — МЕСТО,
ГДЕ РОЖДАЕТСЯ СЕМЕЙНОЕ СЧАСТЬЕ

Сейчас мы реализуем проект «Сканди-парк» в д. 

Барамзы — это современный посёлок, состоящий из 202 го-

товых к заселению домов с ровными асфальтированными 

дорогами, газификацией, спортивной и детской площад-

ками, уютными прогулочными зонами закрытого типа. 

Здесь царит атмосфера безопасности и комфорта для семей 

с детьми. Это дома, в которых есть всё, чтобы начать жить 

прямо сейчас. Приглашаем вас на экскурсию в «Сканди-парк» 

каждое воскресенье в 11:00. Запись по тел. 777-737.

Работу строим на принципах честности и 

открыто показываем процесс строительства. 

Постоянно совершенствуем продукт, тестиру-

ем инновации на себе. Мечтаем, чтобы люди 

создавали семьи и строили счастливое будущее 

в Кировской области. Наш регион — прекрасное 

место для жизни! 

СПЕЦПРОЕКТ «МОЙ ПРОДУКТ — МОЯ ГОРДОСТЬ»
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ДЕНИС ПОТАНИН, 
ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР 
ОФИЦИАЛЬНОГО 
ПРЕДСТАВИТЕЛЬСТВА 
«ТЕХНОАВИА» В КИРОВЕ

ТЕМА НОМЕРА «КАК СОБРАТЬ КОМАНДУ: СОВЕТЫ И СТРАТЕГИИ»

В АПРЕЛЕ НАМ 17 ЛЕТ!

— Нашей компании в апреле ис-

полнится 17 лет, и основной костяк 

команды сформировался уже более 

десяти лет назад. Коллектив у нас 

стабильный, текучки практически 

нет — новые сотрудники появляются 

только в связи с расширением.

Когда мы начинали, старались 

подбирать людей, близких нам по 

духу, убеждениям и принципам ра-

боты, компетентных в своём деле. 

Конечно, на старте были ошибки. 

Например, не до конца чётко опреде-

ляли обязанности сотрудников, из-за 

чего возникала путаница: кто и за что 

отвечает и с кого спросить. Ещё одна 

проблема — люди не до конца пони-

мали свою финансовую мотивацию, 

и это тормозило наше развитие. 

Когда мы исправили свои ошиб-

ки, доработали незакрытые вопро-

сы, команда стала развиваться гораз-

до быстрее и успешнее. Теперь у нас 

коллектив единомышленников, объ-

единённых общей целью и миссией. 

Горжусь! Все точно знают свои зада-

чи, умеют решать вопросы вместе и 

делегировать работу, заменяя друг 

друга при необходимости.

НАШИ ОБЩИЕ ТРАДИЦИИ

У нас много общих традиций: 

мы регулярно проводим совмест-

ные рабочие и нерабочие меропри-

ятия, вместе отдыхаем, отмечаем 

праздники и дни рождения, ведём 

общий фотоальбом, поддерживаем 

друг друга морально и физически, 

когда это нужно. Кто не вписывается 

в наш ритм и образ жизни, надолго 

у нас не задерживается. Компания 

как будто сама выталкивает таких 

людей.

Я направляю свою команду к на-

шей общей цели и всегда активно 

участвую в этом процессе — не про-

сто раздавая задачи, а помогая, под-

держивая и корректируя. Ведь насто-

ящий капитан — не тот, кто только 

командует, а тот, кто грамотно ор-

ганизует работу и принимает реше-

ния, не ограничивая инициативу 

своей команды.

Мой любимый фильм — «В пого-

не за счастьем» с Уиллом Смитом. 

Это история человека, который, не-

смотря на все трудности и неудачи, 

сохраняет веру и уверенность в себе. 

Мне кажется, это именно то, чего 

часто не хватает и начинающим 

предпринимателям, и вообще каж-

дому человеку. А из книг я бы выде-

лил роман «Тоннель в небе» Роберта 

Хайнлайна — про выживание людей 

на чужой планете, где герои прохо-

дят экзамен на прочность и способ-

ность добиваться поставленных це-

лей. Бизнес — хоть и не фантастика, 

но эти навыки здесь очень нужны.

ЧТО ОСТАНЕТСЯ ПОСЛЕ НАС

Именно поэтому я всегда стараюсь 

вдохновлять свою команду, делить-

ся своим опытом и знаниями, под-

держивать их в трудные моменты и 

отмечать успехи. Уверен, что только 

вместе мы сможем достичь самых ам-

бициозных целей и построить ком-

панию, которой будем гордиться не 

только мы, но и наши дети. Ведь биз-

нес — это не просто зарабатывание де-

нег, это создание чего-то ценного и 

значимого, что останется после нас.

А ещё я верю в постоянное разви-

тие и обучение. Мир меняется очень 

быстро, и, чтобы оставаться на вол-

не, необходимо постоянно учить-

ся чему-то новому, осваивать новые 

технологии и подходы. Поэтому мы в 

компании приветствуем любые ини-

циативы по обучению и развитию, 

будь то курсы повышения квалифи-

кации, участие в конференциях или 

просто чтение полезных книг и ста-

тей. Ведь инвестиции в знания — это 

самые выгодные инвестиции.

ТЕХНОАВИА: 
ЛЮДИ — НАШИ КРЫЛЬЯ!

«
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ИВАН ТОКМАКОВ, 
ОСНОВАТЕЛЬ ФАБРИКИ 
ИНДИВИДУАЛЬНОЙ МЕБЕЛИ 
VEROOM

КАК НАЧАТЬ БИЗНЕС С НУЛЯ

— За 25 лет фабрика VEROOM стала при-

мером высокотехнологичного пред-

приятия, поэтому и требования к 

сотрудникам высокие. Фабрика как про-

изводитель в ответе за мебель и детали, 

которые выпускает. Качество складыва-

ется из нескольких главных составляю-

щих: грамотное управление и подбор ко-

манды, выбор надёжных поставщиков и 

материалов, бесперебойная работа всех 

производственных участков, автомати-

зация процессов и клиентский сервис. 

Начиналось всё очень просто. Сам 

был и замерщиком, и установщиком, 

и снабженцем. Что только ни делал. За 

пару лет сформировал костяк коман-

ды. Освободившееся здание свароч-

ного цеха автобазы стало нашим пер-

вым производственным помещением. 

В 2008 году, вопреки всем экономиче-

ским кризисам, решили увеличивать 

площади и начали обустройство на ул. 

Лепсе, 12. Сейчас здесь располагаются 

производство и выставочный центр. 

Всё в одном месте — это удобно всем: 

и сотрудникам, и нашим заказчикам. 

Так мы оперативнее и эффективнее ре-

шаем все производственные задачи. 

Часто говорю, что у нас нет «мартыш-

киного труда». Поэтому и сотрудники 

у нас растут как специалисты, почти 

все управленцы освоили сначала опре-

делённые участки, менеджеры разби-

раются в мебельных тонкостях, потому 

что проходили практику на производ-

стве, многие рабочие и операторы стан-

ков освоили несколько участков. 

МЕБЕЛЬНОМУ РЫНКУ ДАЛИ 
МНОГО ПРОФЕССИОНАЛЬНЫХ 
КАДРОВ

Мы стараемся «выращивать» нужных 

специалистов сами, но при этом плот-

но работаем с нашим социальным пар-

тнёром — Кировским многопрофиль-

ным техникумом. Ежегодно более 30 

учащихся осваивают основы мебельно-

го дела. Техникум разрабатывает образо-

вательную программу по рекомендаци-

ям и по согласованию с нами. Учебная и 

производственная практики проводятся 

с момента начала обучения. Практика 

на рабочем месте позволяет к моменту 

завершения обучения получить готово-

го специалиста с актуальными знани-

ями и навыками. Прохождение опла-

чиваемой практики дает студентам не 

только опыт, вовлечение в работу по 

профессии, но и убирает желание ис-

кать непрофильную подработку. По 

итогам прохождения практики поощ-

ряем активных студентов. Несколько 

лет назад выпускали собственную ме-

бельную группу. Взаимодействуем и с 

Кировским лесопромышленным коллед-

жем. Мебельному рынку мы дали много 

профессиональных кадров. Сейчас мы 

оставляем только самых лучших, гото-

вых ответственно подходить к своей ра-

боте. Горжусь, что бывшие сотрудники 

стали настоящими предпринимателя-

ми и достойно ведут свой бизнес, сотруд-

ничают с нами как мебельные эксперты. 

VEROOM — СЕМЕЙНОЕ 
ПРЕДПРИЯТИЕ

Поэтому у нас особые традиции и 

долгосрочные цели. Я как основатель 

фабрики с детства приобщал своих де-

тей к труду, знакомил с разными за-

дачами и направлениями. Моя дочь 

Ирина стала моим незаменимым по-

мощником, настоящим заместителем. 

Сын Артём занимается логистикой. 

На фабрике работает 7 семейных пар. 

Слаженность в работе позволяет нам бы-

стрее реагировать на изменения рынка 

и потребностей клиентов. 

Несколько лет участвуем во 

Всероссийском конкурсе «100 лучших 

товаров России» и номинируем не толь-

ко свои новинки, но и опытных сотруд-

ников, которые добились значительных 

успехов и внесли особый вклад в разви-

тие фабрики. На фабрике работают пять 

«отличников качества». Точно не возь-

РАБОТАЙ, УЧИСЬ, ТВОРИ: 
25 ЛЕТ КОМАНДЕ VEROOM

«
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му на работу лентяев, равнодушных и безответственных. 

Все сотрудники знают, что я не люблю довольствоваться 

достигнутым. Мы постоянно что-то внедряем, добавля-

ем, строим, ремонтируем. Мало говорю — больше делаю. 

С этого года VEROOM — представитель «ВДМ Групп», од-

ного из ведущих в России производителей плёнок для 

мебельных фасадов. 

Этот год для нашей команды — особенный. Мы реши-

ли, что в честь 25-летия фабрики проведем полезные меро-

приятия для наших партнёров и сотрудников. И сделаем 

несколько подарков для предприятия. Первый — это кре-

ативная рекламная кампания. Она станет своеобразным 

мостом между прошлым и будущим, у кого-то вызовет но-

стальгию, обратит внимание, что значит 25 лет в мебели. 

У нас работают вовлеченные сотрудники, готовые 

принимать активное участие в развитии предприя-

тия. Это помогает нам быть крепкой командой, ори-

ентированной на общую цель — производство каче-

ственной мебели. 

Артём Токмаков и Ирина Токмакова, заместители генерального директора, 
и Иван Токмаков, основатель фабрики индивидуальной мебели VEROOM

ТЕМА НОМЕРА «КАК СОБРАТЬ КОМАНДУ: СОВЕТЫ И СТРАТЕГИИ»

23



 Я убеждена, что любая команда — и наша тоже — формируется каждый рабочий день, по-

стоянно и непрерывно. Мы по-прежнему в процессе: ежедневно учимся понимать друг друга 

лучше. Сначала формируешь себя, а через себя — всю команду. Это главная сложность любого 

коллектива — преодолеть собственное эго, измениться и стать частью общего дела.

Иногда я сравниваю создание команды со сбором жемчужин и бриллиантов: за каждым че-

ловеком нужно нырять на глубину или долго добывать его из шахты, а потом ещё и огранять. 

Никто не приходит готовым, с каждым надо работать. Да, у нас есть сложившийся костяк, но 

он сформировался ещё со школьных лет. Это немного другая история. В нашей команде совер-

шенно разные люди. Каждый со своей индивидуальностью, со своей изюминкой. Даже уди-

вительно, что мы все вместе. Однажды случайно выяснили, что любим одну и ту же музыку, 

но это скорее забавный факт. По-настоящему нас объединяет общее дело, ответственность за 

работу и понимание того, зачем мы здесь собрались.

У меня есть свои правила, хотя они до сих пор формируются. Одно из главных — нуж-

но уметь слушать. И помнить, что 85% проблем компании кроются в системе, а не в людях. 

Настоящий менеджмент — это наводить порядок в процессах, а не раздавать нагоняи сотруд-

никам. Ещё важно, чтобы команда понимала: зарплату платит не руководитель, а клиент. 

Как потопал — так и полопал.

Сделай всё возможное — моя любимая управленческая цитата. Здоровая атмосфера в кол-

лективе — это не когда боятся руководителя, а когда боятся его подвести. Для меня это выс-

ший уровень менеджмента. Настоящий пилотаж в построении команды: организованность, 

ответственность и понимание, что мы все в одной лодке, только у руководителя есть ещё и 

бремя лидера.

Сложно дать совет по управлению коллективом прямо сейчас, предпочитаю учиться у са-

мой жизни. Смотрите на успешных, реальных людей, берите их опыт и адаптируйте его под 

себя и своё время. Читайте практику действующих предпринимателей, становитесь рядом и 

впитывайте их действия. От души рекомендую академию «Стратег». 

О СВОЕЙ КОМАНДЕ РАССКАЗЫВАЕТ ВАЛЕРИЯ ГОНЧАР, 
ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР БРЕНДА SFIL'

ПРЕОДОЛЕТЬ 
СВОЁ ЭГО И СТАТЬ 
ЧАСТЬЮ ОБЩЕГО 
ДЕЛА

«
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—12 лет я развиваю бизнес, и всё это время формировалась команда. За 12 лет работы я пришла 

к важным выводам о балансе между доверием и контролем, ценностях и развитии сотрудни-

ков. Мои главные ошибки в управлении были связаны с тем, что я порой излишне доверя-

ла в некоторых управленческих решениях, а в других задачах чрезмерно контролировала. 

Пришла к выводу, что золотая середина — не подрезать сотрудникам крылья, контролируя 

их, а давать свободу для творчества и развития, ограничиваясь лишь отслеживанием клю-

чевых показателей, а также качества услуг и уровня компетенции сотрудников. Это привело 

к заметному прогрессу. Для меня также важно, чтобы сотрудники разделяли мои ценности: 

организованность, дисциплину, желание помогать людям, улучшать качество жизни детей 

и их родителей. Необходимо уметь ставить интересы ребёнка выше личных амбиций. Это 

моё убеждение, и именно с такой системой ценностей я смотрю на мир.

В команде центра работают нейропсихологи, логопеды, психологи и репетиторы, что по-

зволяет комплексно решать проблемы детей, работая с трудностями обучения в школе: кор-

рекция высших психических функций (внимание, память, мышление), речевых нарушений; 

развитие эмоционального интеллекта; помощь в освоении школьной программы. 

Но часто видим, что ребёнок не может коммуницировать, в таких случаях подключаем 

психологов. Психологическая помощь особенно важна сейчас — дети очень уязвимы в этом 

тревожном мире. На данном этапе я довольна своей командой, которая постоянно учится но-

вому. В нашем центре выстроена система обучения новых специалистов — семинары, веби-

нары и супервизии. Раз в две недели проводим с коллегами супервизии, где разбираем, как 

в разных клиентских случаях выстраивать коррекционный процесс. Это реально помогает в 

работе — по факту супервизий вижу, что каждый урок проводится ими на высоком уровне.

Считаю, что любой руководитель должен позитивно мыслить, чётко видеть цель и путь 

её достижения, уметь вдохновлять команду. Это должна быть зажигающая Личность, которая 

может вдохновлять и вести за собой людей. 

ТАТЬЯНА БОГДАНОВА, РУКОВОДИТЕЛЬ СЦ «МУЛЬТИ-KIDS», 
НЕЙРОПСИХОЛОГ, СПЕЦИАЛИСТ ПО СЕНСОРНОЙ ИНТЕГРАЦИИ

ДОВЕРИЕ — ТОПЛИВО
ДЛЯ ПОЛЁТА НАШЕЙ КОМАНДЫ

«
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— Формирование команды «Рубовой» — это непрерывный процесс, который длится на 

протяжении всей жизни компании. С самого начала мы столкнулись с рядом трудностей. 

Древесина — очень сложный материал, с которым нужно уметь работать. Найти опыт-

ных мастеров, умеющих работать с деревом, знающих все тонкости рубки, оказалось не-

простой задачей. Людей, готовых работать руками и головой, не так много, как кажется. 

Кроме того, в начале пути в команде были люди с разным опытом и представлениями о 

том, как нужно строить бизнес и создавать продукт. Это приводило к разногласиям и за-

медляло развитие. Тем не менее, нам удалось собрать команду, которая отвечает всем на-

шим задачам. Для этого с кем-то пришлось расстаться, а кого-то мы искали годами, прово-

дя множество собеседований и встреч. В итоге сегодня «Рубовой» — это опытные рубщики, 

плотники, проектировщики, менеджеры, которых объединяет любовь к дереву, традици-

ям и стремление создавать уникальные, долговечные строения. 

Конечно, главное требование, которое мы предъявляем к соискателям, — это опыт ра-

боты с деревом. Мы долгие годы работали на свою репутацию, поэтому не можем допу-

скать ошибок и промахов перед клиентами. Но при этом не менее важными качествами 

являются стремление постоянно обучаться новому, работать в команде и готовность брать 

на себя ответственность за результат. Те, кто соответствует этим, в принципе, не слишком 

сложным требованиям, остаются в нашем коллективе. Я же, как собственник, стараюсь 

сделать всё, чтобы они работали с нами долгие годы. Для этого придерживаюсь главных 

принципов: честность и открытость в отношениях с сотрудниками, поощрение креатив-

ного подхода к решению задач. Кроме того, у нас разработана понятная система мотива-

ции работников, мы на достойном уровне держим оплату труда, обеспечиваем заказами, 

чтобы не было простоев, и, конечно, следим за  атмосферой внутри коллектива: чтобы 

каждый сотрудник понимал: он важное звено в общем деле и от него, в том числе, зави-

сит доверие клиентов. 

АЛЕКСАНДР И ЮЛИЯ ПЯТИГУЗОВЫ,
СОБСТВЕННИКИ КОМПАНИИ «РУБОВОЙ»

СТРОИМ КОМАНДУ,
КАК РУБИМ ДОМА — НА ВЕКА!

«





НАТАЛЬЯ ЛУБНИНА

директор, сооснователь сети 
автошкол «Драйвер»

ТАТЬЯНА КОРМЩИКОВА

руководитель компании
«Флорист43»

— Наш коллектив — мозаика ярких личностей: от 

опытных инструкторов до креативных маркетоло-

гов, внимательных администраторов и отдела забо-

ты. Но всех объединяет три вещи: страсть к своему 

делу, ответственность за безопасность и умение ра-

ботать в команде. Мы не просто учим вождению — 

мы формируем культуру на дорогах, каждый пони-

мает, что от его работы зависят жизни людей. Ещё у 

нас очень тёплая атмосфера. Думаю, поэтому у нас 

почти нет текучки — люди чувствуют, что их ценят.  

Точно возьмём тех, кто горит идеей, а не просто 

ищет работу с 9 до 18.00. Уважает людей — и коллег, 

и клиентов. У нас нет места высокомерию: даже са-

мый титулованный специалист должен уметь объ-

яснить ПДД подростку на равных. И готов учиться. 

Мир транспорта меняется: появляются электрока-

ры, новые ПДД — нужно быть гибким.  

«Не управляй — создавай условия» — главное 

наше с супругом правило. Мы стараемся убрать 

всё, что мешает команде работать эффективно: 

бюрократию, неясные KPI, размытые зоны ответ-

ственности. Важна постоянная коммуникация и 

своевременное получение обратной связи — неза-

менимые инструменты управления. Я добиваюсь 

построения эффективной системы взаимодействия 

между сотрудниками, повышаю их мотивацию. А 

у мужа — управленческая мудрость. Вместе полу-

чается сильнейший тандем!  

— В любом бизнесе кадры решают всё, тем более в 

цветочном. Эта сфера, где креативность и мастер-

ство переплетаются с умением общаться с людьми, 

требует особого подхода к формированию коман-

ды. Недостаточно просто нанять флористов, уме-

ющих составлять букеты, необходимо, чтобы у них 

была проактивная жизненная позиция. 

В нашей команде те, кто умеет решать ситуа-

ции без звонка руководству. Не берём в штат не-

пунктуальных. Пунктуальность — это проявление 

уважения к коллегам и клиентам, а также залог эф-

фективной организации рабочего процесса. И ещё 

один немаловажный фактор — энергетика флори-

ста. У одних аура словно магнитом притягивает 

успех и хорошие продажи, у других же, увы, оста-

ётся почему-то незаметной для покупателя. 

Я делегировала ряд задач в бизнес-процессах, 

включая управление персоналом, у нас теперь руко-

водитель — мужчина, и мне кажется, что это облег-

чает решение проблем внутри коллектива. На мой 

взгляд, женщины-руководители всё-таки более мяг-

кие и не такие требовательные. Мужской стиль руко-

водства способствует более чёткой постановке задач, 

оперативному принятию решений и поддержанию 

здоровой атмосферы в коллективе. У нас создана ра-

бочая среда, в которой каждый сотрудник — от фло-

риста до курьера круглосуточной доставки — чувству-

ет себя ценным. 

8 (8332) 21-55-44

avtodriver43

driveravto.ru

ул. Карла Маркса, 80
т. 46-65-99

clubflorist43

florist43.ru

ТЕМА НОМЕРА «КАК СОБРАТЬ КОМАНДУ: СОВЕТЫ И СТРАТЕГИИ»

НЕ УПРАВЛЯЙ — 
СОЗДАВАЙ УСЛОВИЯ

В КОМАНДЕ ТЕ, КТО УМЕЕТ 
РЕШАТЬ ПРОБЛЕМЫ 
БЕЗ ЗВОНКА РУКОВОДСТВУ

ИП Кормщикова Т.А. ИНН 434589530459
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ОКСАНА МЕЛЬНИКОВА, РУКОВОДИТЕЛЬ КОМПАНИИ 
«АВЕН-СЕВЕР», С СУПРУГОМ, АЛЕКСЕЕМ 
МЕЛЬНИКОВЫМ, ИСПОЛНИТЕЛЬНЫМ ДИРЕКТОРОМ 
КОМПАНИИ «АВЕН-СЕВЕР»

КТО МЫ?

— Мы — строительно-производственная компания 

«Авен-Север». Сегодня нам доверяют серьёзные проек-

ты, такие как благоустройство крупных парков, набе-

режных, общественных пространств — это признание, 

которого мы добились честным и качественным трудом.

Комплексным благоустройством парков, скверов и 

других крупных территорий мы начали заниматься 

5 лет назад. Это сложный бизнес с множеством нюансов, 

но мы смогли зарекомендовать себя как порядочные 

подрядчики, которые выполняют все работы от начала 

до конца качественно и в срок. Мы практически един-

ственные в регионе, кто работает полностью своими си-

лами, имея собственные производственные мощности 

и спецтехнику. Мы производим около 80% конструкций 

СТРОИТЕЛЬНЫЙ 
И ПРОИЗВОДСТВЕННЫЙ БИЗНЕС 
С ЖЕНСКОЙ ДУШОЙ

на наших объектах, оставляя на подряд общестрои-

тельные работы, покрытия  и озеленение.

В Кировской области и Республике Коми нас зна-

ют, наша цель — своими производственными мощ-

ностями  выйти за пределы региона и начать произ-

водить на Россию, а даст Бог, и не только. Для этого у 

нас есть всё: собственное металлопроизводство, дере-

вообрабатывающее производство, склад, спецтехни-

ка, отдел контроля качества, конструкторский отдел, 

который проектирует наши изделия для благоустрой-

ства. Мы открыты для любых предложений.

С ЧЕМ МЫ?

Не хочется обидеть производителей с линейным 

производством. Но они же и подтвердят всю слож-

ность изготовления единичной продукции в ма-

лом количестве. Каждый наш проект — особенный, 

не похож на предыдущий. Каждое изделие и рабо-

та — полный эксклюзив. Но нас это не пугает, не 

было ещё задачи, которую бы мы не могли решить. 

Эксклюзив — это наше всё.  А качество подтверждено 

оценкой наших заказчиков. 

КАКИЕ МЫ?

Наш коллектив особенный.  Мужчины с золотыми 

руками и творческими головами. Девушки — наш на-

дёжный тыл и помощь в любых ситуациях. 

Наш коллектив больше похож на семью, где у 

каждого своё место и предназначение. Именно та-

кой подход создаёт атмосферу уважения и доверия. 
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Сотрудники  стараются не подвести друг друга и руко-

водителей — и в этой личной ответственности наша 

сила и преимущество перед другими. В цели нашей 

компании очень хорошо описаны отношения руковод-

ства к сотрудникам и обратно: «Корпоративная ответ-

ственность — дело каждого, благополучие каждого — 

дело компании».

И это не просто слова. Компании 11 лет. Часть со-

трудников работает с момента основания, вторая 

часть — от 2 до 6 лет. Это говорит о стабильности  ком-

пании и этичном отношении к сотрудникам. 

С КЕМ МЫ?

А гордится всем этим раз в 11 лет  простая русская 

женщина. Зовут меня Оксана Мельникова. Я дирек-

тор «Авен-Север». Иду и пишу свою историю в пред-

принимательстве вместе с моим мужем Мельниковым 

Алексеем и моим коллективом, о которых говорю и 

пишу с нескрываемым восторгом.  Хочу поблагода-

рить всех и каждого за отношение к работе, за доверие 

ко мне. И хочу  пригласить с собой в новые горизонты, 

которые, дай Бог, у нас будут. А мы снова будем справ-

ляться и гордиться тем, что мы делаем. ул. Народная, 28, корп. 5
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ДНК НАШЕГО БИЗНЕСА —
БРЕНД «ВЯТИЧ». РАЗВИВАЕМ ЕГО 
В НАШЕЙ СЕТИ РЕСТОРАНОВ

СЕРГЕЙ МАЛЫШЕВ, 
РУКОВОДИТЕЛЬ КОМПАНИИ 
«ВЯТИЧ — ПИВНЫЕ 
РЕСТОРАНЫ»

ВЫИГРЫВАЕМ КОНКУРЕНЦИЮ 
С ДОМАШНИМ ДИВАНОМ

— В феврале сеть «Вятич — Пивные 

рестораны» отметила 18-летие. Путь 

к сегодняшнему дню был непро-

стым, но интересным. Несмотря 

на кажущуюся консервативность 

пивной тематики, мы постоянно 

экспериментировали с форматами, 

стремясь предложить гостям что-то 

новое. Сегодня наша структура по-

нятна и привлекательна для всех.

Флагман сети — ресторан-трак-

тир «Пивной дворик», здесь можно 

попробовать традиционные напит-

ки и угощения и именно сюда при-

глашают гостей города. Для молодё-

жи мы создали гастропаб «Трифон». 

Особая наша гордость — бары «Тот 

самый бар» и «Вятич Спорт», распо-

ложенные в жилых районах города. 

Это своего рода ностальгия по совет-

ской эпохе: например, бар на ули-

це Щорса работал с 1956 года и рань-

ше назывался «Снежинка», а на углу 

Свободы и Пролетарской во времена 

СССР была «Северянка».

В основе нашего успеха лежит не-

сколько принципов. Главный — мы 

конкурируем с домашним диваном. 

Вечером после работы гость решает, 

куда пойти — домой или в «Тот са-

мый бар». И в последние годы мы 

всё чаще выигрываем эту «битву».

Второй важный фактор — вы-

сокий уровень сервиса. У нас про-

хладно летом, уютно зимой, на-

питки всегда свежие и правильно 

поданы. Мы стремимся удовлетво-

рить большинство запросов наших 

посетителей и продолжаем активно 

развиваться.
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НОВАЯ ЖИЗНЬ «РЕЧНОГО»

Бренд «Вятич» — это воплощение традиций и ценно-

стей. Мы стремимся возродить в Кирове заведения, из-

вестные ещё с советских времен. Один из проектов, над 

которыми мы сейчас работаем, — кафе «Речное». Его 

знают и помнят многие поколения кировчан. Это на-

кладывает на нас особую ответственность: мы не можем 

просто сделать там обычный бар. Скорее всего, это будет 

пивной фастфуд. Кроме того, мы планируем реализо-

вать здесь опыт «Того самого бара» на улице Свободы — 

создать открытую веранду на крыше.

КАДРОВЫЙ ВОПРОС: НОВЫЕ ПОДХОДЫ

Не секрет, что для бизнеса в последние годы остро сто-

ит проблема нехватки кадров. Общественное питание 

особенно сильно ощущает дефицит сотрудников, который 

порой достигает 50%. Приходится оперативно решать воз-

никающие трудности и выстраивать новую систему рабо-

ты с соискателями. Мы меняли формат собеседований, 

переходили на общение в мессенджерах, вводили ознако-

мительные смены, инструменты курирования и настав-

ничества. Эти процессы еще не завершены, но мы научи-

лись привлекать молодых специалистов, которые сейчас 

составляют основную часть рынка труда в сфере гостепри-

имства. В будущем мы планируем привлекать тех, кто 

готов работать несколько часов в день, предлагать удоб-

ную подработку студентам. Мы ищем не просто барме-

нов, официантов и поваров, а предлагаем всем заинте-

ресованным работу и возможность построить карьеру как 

в горизонтальном (начал барменом, перешел на кухню, 

попробовал себя в офисе или в зале), так и в вертикальном 

направлении, когда рядовой сотрудник за два года вырас-

тает до администратора или управляющего.

БИРГАРТЕН НА 250 ПОСАДОЧНЫХ МЕСТ

ДНК нашего бизнеса — бренд «Вятич». Всё, что мы 

делаем, направлено на его популяризацию. Новая 

«Пивная лавка» идеально вписывается в эту концеп-

цию. Фирменный магазин, расположенный рядом с 

заводом-производителем, позволяет нам представить 

продукт в том виде, в каком он выходит с производства. 

Здесь бармены-консультанты предлагают гостям напит-

ки, в которых разбираются на высоком уровне, и дела-

ют это очень быстро. 

«Пивная лавка» — это ещё и уникальный летний па-

вильон на 250 мест. На летней террасе мы установим 

длинные столы и скамьи, как в биргартенах Мюнхена. 

Вечером терраса будет украшена огнями, а по выходным 

здесь будут выступать музыкальные группы.

Новое заведение входит в общую систему лояльности 

компании «Вятич — Пивные рестораны». В «Пивной лав-

ке» также можно приобрести сувенирную продукцию: 

кружки, кепки, толстовки и многое другое, — за бонусные 

баллы. Устанавливайте приложение «Вятич бар», копите 

баллы и получайте скидки или эксклюзивные товары! 

Сканируйте 
QR-код и 
устанавливайте 
приложение 
«Вятич бар»вятичбар.рф
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О ТОМ, КАК СОЗДАВАЛСЯ 
И РАЗВИВАЛСЯ 
РАСПИЛОВОЧНЫЙ ЦЕХ, — 
НИКОЛАЙ ЛЕОНТЬЕВ, 
УПРАВЛЯЮЩИЙ 
КОМПАНИЕЙ «ПЛИТТОРГ»

СВОЙ ЦЕХ — РАСШИРЕНИЕ 
КАНАЛОВ СБЫТА

— Обычно дилеры плитных материа-

лов не имеют своих производственных 

мощностей и ориентированы на по-

ставку, хранение и отгрузку товаров. 

Бренды-производители видят большую 

перспективу в сотрудничестве с теми 

компаниями, которые имеют цеха для 

изготовления мебельных деталей, по-

скольку это существенно расширяет ка-

налы сбыта продукции. 

Благодаря своему цеху мы предо-

ставляем возможность сэкономить 

на производстве будущей мебели как 

частным заказчикам, так и бизнесу. 

Обычные люди с нашей помощью обнов-

ляют дома кухонные фасады или меня-

ют надоевшие столешницы. Мебельные 

мастера отдают изготовление деталей 

нам на аутсорс, не загружая своё произ-

водство и не вкладывая большие суммы 

в приобретение станков. 

А медучреждения, кофейни, пункты 

ПВЗ обновляют клиентские зоны, стел-

лажи, стеновые отбойники, перегород-

ки своими силами, не привлекая при 

этом мебельщиков. 

6 лет назад мы купили небольшое 

производство с двумя станками. На тот 

момент качество готовых деталей было 

нестабильным, а условия труда оставля-

ли желать лучшего. Углубившись в про-

цесс, мы поняли, что необходимы гло-

бальные перемены. 

Мы полностью обновили всё обо-

рудование: от ручного инструмента, 

до тяжелых станков. Закупали толь-

ко проверенные европейские марки. 

Следующим этапом было улучшение ра-

бочих условий: отремонтировали цех и 

ДЕЛАЕМ МЕБЕЛЬ 
ДОСТУПНОЙ
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зону отдыха персонала, полностью заменили освещение, ор-

ганизовали удобные зоны хранения материалов.

ПОЛОВИНА УСПЕХА — ОБОРУДОВАНИЕ,  
А ПОЛОВИНА — ЛЮДИ

Мы сотрудничаем с теми поставщиками, которые в усло-

виях кризиса предлагают большой выбор материалов по до-

ступным ценам. Это наше конкурентное преимущество и 

именно оно провоцирует увеличение работы цеха. Сейчас 

распиловочный цех работает в полную силу, при этом сроки 

выполнения заказа составляют в среднем 2-3 недели. Срок из-

готовления — это наше слабое место, и считаем, что его необ-

ходимо оптимизировать без потери качества. В планах увели-

чить производственную мощность как минимум в два раза, 

а также внедрить новые услуги. Например, услуга «подготов-

ка отверстий под петли» — станок под данную задачу уже ку-

плен и стоит в цеху. Осталось найти опытного мастера, так 

как время на обучение новичков ограничено. И конечно, для 

расширения производства недостаточно дополнительных пло-

щадей и оборудования. Нужны люди — квалифицированные 

кадры, кто будет на этих станках работать! 

Половина успеха зависит от оборудования, а полови-

на — от тех, кто этим оборудованием управляет. За 6 лет 

у нас сложился молодой коллектив — фанаты своего дела. 

Для ребят это  не просто распил ЛДСП. Они понимают, что 

каждый изготовленный ими элемент становится частью 

домашнего уюта, и чувствуют свою причастность к про-

цессу рождения нового интерьера, где будут жить, любить 

и мечтать люди. 

ул. Северное Кольцо, 54/6 
т. +7 (8332) 22-41-50 

plittorg.com

АЛЕКСАНДР ОСОКИН, НАЧАЛЬНИК РАСПИЛОВОЧНОГО ЦЕХА:

— Я настоящий перфекционист, люблю, когда всё идеально, деталь к детали, порядок во 
всём. В мебельной сфере я с 2009 года. За это время изучил все процессы и уже 13 лет 
работаю с кромкой. Руки сами всё делают! У нас автоматика, но все тонкие настройки 
делаю вручную. Малейшая ошибка в материале или расчетах — и всё насмарку. В 
нашей работе халтурить нельзя. Никакого бардака в цеху или тупых пил. Коллектив 
у нас сложился отличный, каждый знает своё дело. Вообще, в нашем деле опыт и 
хорошее оборудование — это главное. А когда материалы качественные, тогда и работа 
спорится. У нас половина брендов — мировые лидеры, работаем только с лучшими!

сайт 
компании

группа 
в ВК

телеграм-
канал
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ВЯТГУ — ОДИН 
ИЗ ЛУЧШИХ 
ЭКОНОМИЧЕСКИХ 
ВУЗОВ СТРАНЫ

ОБ ЭКОНОМИЧЕСКИХ 
НАПРАВЛЕНИЯХ ПОДГОТОВКИ 
РАССКАЗАЛА ДИРЕКТОР 
ИНСТИТУТА ЭКОНОМИКИ И 
МЕНЕДЖМЕНТА ВЯТСКОГО 
ГОСУДАРСТВЕННОГО 
УНИВЕРСИТЕТА, Д.Э.Н., 
ПРОФЕССОР НАДЕЖДА 
САВЕЛЬЕВА

ВАЛЕНТИН ПУГАЧ, РЕКТОР ВЯТСКОГО 
ГОСУДАРСТВЕННОГО УНИВЕРСИТЕТА:

— Вятский государственный университет в очередной раз 
добился большого успеха. Министерство науки и высшего 
образования Российской Федерации объявило итоги конкурсного 
отбора обновленной программы «Приоритет», рассчитанной 
на 2025-2036 гг. Участники были сильные, конкуренция 
острой — тем не менее крупнейшему вузу Кировской 
области удалось уверенно войти в число победителей.

ул. Свободы, 122

8 (8332) 742-605

nk_savelyeva@vyatsu.ru

ВОШЛИ В ТОП-20 ВУЗОВ РОССИИ ПО УРОВНЮ ЗАРПЛАТ 
ВЫПУСКНИКОВ В СФЕРЕ ЭКОНОМИКИ И ФИНАНСОВ

— Институт экономики и менеджмента — самый крупный эко-

номический институт в регионе. Мы занимаем первое место 

среди учебных заведений экономического профиля Кировской 

области по качеству образовательных услуг и количеству реали-

зуемых направлений подготовки. По данным сайта superjob.ru1,

ВятГУ входит в 20 лучших в рейтинге экономических вузов 

России по уровню зарплат специалистов в области экономики и 

финансов, окончивших вуз. 

1 - https://students.superjob.ru/reiting-vuzov/ekonomicheskie/
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ЭКОНОМИЧЕСКИЕ СПЕЦИАЛЬНОСТИ И НАПРАВЛЕНИЯ ПОДГОТОВКИ 
ИНСТИТУТА ЭКОНОМИКИ И МЕНЕДЖМЕНТА ВЯТГУ

38.03.01 ЭКОНОМИКА 
(БАКАЛАВРИАТ)

Профили: Бухгалтерский учет, анализ 
и аудит, Экономика предприятий и 
организаций, Финансы и кредит.

38.03.05 БИЗНЕС-
ИНФОРМАТИКА 
(БАКАЛАВРИАТ)

Профиль: Архитектура  
предприятия.

38.03.02 МЕНЕДЖМЕНТ 
(БАКАЛАВРИАТ)

Профили: Управление 
проектами, Маркетинг.

38.03.03 УПРАВЛЕНИЕ 
ПЕРСОНАЛОМ 
(БАКАЛАВРИАТ)

Профиль: Управление 
персоналом организации. 

38.03.04 ГОСУДАРСТВЕННОЕ 
И МУНИЦИПАЛЬНОЕ 
УПРАВЛЕНИЕ (БАКАЛАВРИАТ) 

Профиль: Региональное управление 
и местное самоуправление.

43.03.02 ТУРИЗМ 
(БАКАЛАВРИАТ)

Профиль: Технология и 
организация туроператорских 
и турагентских услуг.

ЭКОНОМИЧЕСКИЕ 
НАПРАВЛЕНИЯ 
МАГИСТРАТУРЫ: 

38.04.01 Экономика 

Профили: Экономическая 
безопасность. Управленческий учёт 
в бизнесе. Цифровая экономика.

38.04.04 Государственное и 
муниципальное управление

Профиль: Государственное и 
региональное управление.

38.04.02 Менеджмент 

Профиль: Управление проектами.

27.04.07 Наукоемкие технологии 
и экономика инноваций 

Профиль: Экономика и 
управление инновационными 
наукоемкими проектами.

38.04.06 Торговое дело

Профиль: Стратегии и 
инновации в коммерции.

27.03.05 ИННОВАТИКА 
(БАКАЛАВРИАТ) 

Профиль: Управление 
инновациями в промышленности.

38.05.01 ЭКОНОМИЧЕСКАЯ 
БЕЗОПАСНОСТЬ (СПЕЦИАЛИТЕТ)

Специализация: Экономико-
правовое обеспечение 
экономической безопасности.

БОЛЕЕ ПОДРОБНО 
О ПОСТУПЛЕНИИ 
В ИНСТИТУТ 
ЭКОНОМИКИ 
И МЕНЕДЖМЕНТА 
ВЯТСКОГО 
ГОСУДАРСТВЕННОГО 
УНИВЕРСИТЕТА 
ВЫ МОЖЕТЕ 
УЗНАТЬ ПО ТЕЛ. 
+7 (8332) 74-29-88
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КОНСАЛТИНГ
«БИЗНЕС-КОНСАЛТИНГ» ДЛЯ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ, В КОТОРОМ ЭКСПЕРТЫ ДЕЛЯТСЯ ОПЫТОМ
В ВЕДЕНИИ И ПОСТРОЕНИИ БИЗНЕС-ПРОЦЕССОВ

Избавляем работодателя от 
головной боли по охране труда, 
пожарной и экологической 
безопасности, предоставляя 
комплекс услуг с гарантией 
и сопровождением.

АНДРЕЙ ВОРОТНИКОВ
Директор Центра «Охрана труда»

Октябрьский пр-т, 22А
т. 746-846

ОКСАНА БАЖИНА
Руководитель SMM-
агентства Rudnik

Эксперт по 
продвижению ВКонтакте.

8 (953) 671-40-27

bazhinaoksana
smm_rudnik

ТАТЬЯНА БУЙВОЛ
Генеральный директор компании 
«Доверенный партнёр»

Налоговый и бухгалтерский учёт. 
Регистрация товарного знака.

8 (800) 600-05-36

   tatyana_pro_dobro

Подготовка документации для 
внесения изменений в Генплан 
и Правила землепользования 
и застройки.

НАТАЛИЯ АШИХМИНА
Директор ООО «АКТИОН»

ул. К. Маркса, 127, оф. 704

8 (919) 507-45-26

Эксперт в области 
финансов.

АННА КАСЬЯНОВА

Финансовый директор 
КПК «Кредитный клуб»

deloidengi.ru

Эксперт в области финансов 
и налогообложения.

СВЕТЛАНА 
КРИВОШЕИНА

Финансовый консультант 
для бизнеса

8 (922) 977-55-37

fincontrolonline

Эффективно сопровождаем 
выездные и камеральные 
налоговые проверки. 
Работаем на результат.

МАРИЯ САВИНЫХ
Директор ООО 
«Независимый консультант»

+7 (922) 668-35-28

     pro_nalogi_43

Комплексная защита бизнеса по 
делам экономической, налоговой 
и должностной направленности.

АЛЕКСЕЙ 
ШИЛЬНИКОВ
Адвокат, руководитель 
адвокатского кабинета 

8 (912) 700-55-02

advocatshilnikov

Ваша путеводная звезда 
в сфере недвижимости

ЕЛЕНА АНИСИМОВА
Руководитель 
АН «Сделка»

ул. Ленина, 83, оф.214
т.: 8 (919) 500-22-25

sdelka43

ОЛЬГА ТАШЛЫКОВА

Директор ООО ЭКФ «Экскон»
Наша работа — превращать ваши 
сомнения в чёткие факты о товаре. 
Без нас производителю жилось бы 
легче. Товароведческая экспертиза.

ул. Карла Либкнехта, 13
т.: 73-50-50

ex-con.ru

Бухгалтерский
и налоговый учёт. 
Оптимизация налогов

ОЛЬГА СЕННИКОВА

Директор «Бухфинанс»

ул. Комсомольская, 13Б
оф. 1

8 (8332) 75-77-70

С 2013 года работаем в комплексном 
маркетинге, разрабатывая
и реализуя стратегии под ключ. 
Опыт продвижения компаний по всей 
РФ, ближнее и дальнее зарубежье.

ПОЛИНА ТИМИНА
Руководитель агентства FIVE

ул. Пятницкая, 12/1

8 (958) 399-10-22
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О ЧЁМ ГОВОРЯТ ВАШИ 
ЦЕЛИ В ОХРАНЕ ТРУДА?

О ТОМ, ПОЧЕМУ ОБЕСПЕЧЕНИЕ ОХРАНЫ ТРУДА НА ПРЕДПРИЯТИЯХ — ЭТО НЕ ПРОСТО ФОРМАЛЬНОСТЬ, 
НЕОБХОДИМАЯ ДЛЯ СООТВЕТСТВИЯ НОРМАТИВНЫМ ТРЕБОВАНИЯМ, В ИНТЕРВЬЮ «БИЗНЕС КЛАССУ» 
РАССКАЗАЛ АНДРЕЙ ВОРОТНИКОВ, ДИРЕКТОР КИРОВСКОГО РЕГИОНАЛЬНОГО ЦЕНТРА «ОХРАНА ТРУДА»

— Андрей, многие работодатели ви-

дят в охране труда обузу для бизнеса. 

Почему так происходит?

— Знаете, это распространенное за-

блуждение. Охрану труда часто воспри-

нимают как необходимость отчитаться 

перед государством. Но охрана труда — 

это же преимущество! Компании, кото-

рые понимают это, становятся сильнее 

конкурентов, эффективнее работают 

и привлекают лучших специалистов.

— Связь с качеством продукции и рабо-

той команды очевидна?

— Абсолютно! Когда безопасность — 

приоритет, создаётся продуктивная и 

комфортная атмосфера. Сотрудники 

чувствуют заботу, работают с энтузи-

азмом, а риски и простои снижаются. 

Результат — высококачественный, кон-

курентоспособный продукт.

— Но документы по охране труда ещё 

не гарантируют безопасность, верно?

— Верно. Бумаги сами по себе ни-

чего не решают. Реальная безопас-

ность и документы должны соответ-

ствовать друг другу. Вот в чём смысл! 

Компании, которые это понимают, на-

пример, МУП «Водоканал», ООО «НПО 

«Оргхим», ООО «УРАЛХИМ-ТРАНС», 

ООО «Мебель-С», ООО «Кирово-

Чепецкий завод «Агрохимикат», уже на 

пути к успеху. Для них безопасность — 

не пустой звук.

— Какие цели в охране труда ставят 

перед собой такие компании?

— Они смотрят на охрану труда с 

точки зрения реальной безопасности. 

Обучение сотрудников, инструктажи, 

средства защиты — всё это не для га-

лочки, а для дела. Тогда и микрокли-

мат в коллективе улучшается, и люди 

видят, что компания нацелена на дол-

госрочный результат.

— Что делать тем, кто хочет избе-

жать проблем с охраной труда?

— Обращайтесь к нам, в Кировский 

региональный центр «Охрана труда». 

Мы поможем с документацией, обу-

чением и настройкой всех процессов. 

Вы сможете сосредоточиться на биз-

несе, а мы возьмем на себя вопросы 

безопасности.

— И напоследок совет тем, кто толь-

ко начинает путь в охране труда?

— Не считайте охрану труда просто 

отчётностью. Это инвестиция в буду-

щее вашей компании. Начните рабо-

тать в правильном направлении уже 

сегодня — и результаты не заставят 

себя ждать!

— Андрей, спасибо за беседу! Уверены, 

ваши рекомендации будут полезны 

многим.

— Спасибо вам! Давайте вместе соз-

давать безопасные и эффективные ра-

бочие места! 

Октябрьский проспект, 22А
ул. Володарского, 171

+7 (8332) 74-68-46

truda.pro

trudapro

Андрей Воротников, директор Кировского регионального центра 
«Охрана труда», и Дмитрий Хохлов, директор по развитию

бизнес
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НЕ ГОНИТЕСЬ ЗА РОСТОМ 
ПРИБЫЛИ, ЭТОГО НЕ БУДЕТ!

КАК УПРАВЛЯТЬ ДЕНЬГАМИ В БИЗНЕСЕ В 2025 
ГОДУ — ОЛЬГА МАКСИМЧУК, РУКОВОДИТЕЛЬ 
КОМПАНИИ «ФИНДИР»

2025 ГОД НЕ ПРО ПРИБЫЛЬ

— Считаю, в бизнесе 2025 год совсем не про прибыль. 

Думаете, вам нужен ещё один крупный проект, или 

ещё один новый клиент, или ещё немного времени, 

и, наконец, эта прибыль начнёт поступать. Но этого не 

будет.

С начала года я наблюдаю, что снизился покупатель-

ский спрос, люди перестали совершать необдуманные 

покупки из-за экономической нестабильности и неу-

веренности в будущем. Продажи падают, но так ли всё 

плохо в этом случае? 

Раз идёт снижение продаж товаров, услуг, переклю-

чаемся на сохранение и грамотное распределение денег 

и оптимизацию затрат, а ведь не за горами уплата на-

логов за 1 кв. 2025 года. 

Так как у бизнеса нехватка денег и многие уже в кас-

совом разрыве, они вынуждены их считать и эконо-

мить. На трудовых ресурсах, к сожалению, в 2025 году 

мы экономить не можем. Надо искать другие пути оп-

тимизации. Рекомендую работать с формированием ло-

яльности клиентов и ценообразованием. Сейчас клиен-

ты больше идут не только за скидками, но и на сервис. 

Поскольку практически все нервные и напряжённые, 

естественно, что при плохом обслуживании они будут 

раздражены вдвойне. Покупательская способность силь-

но изменилась. Предпринимателям нужно осторожно 

подходить к наценке и марже на товары и услуги, то 

есть надо считать вообще всё до копейки.

Я работаю с клиентами среднего бизнеса, они все с 

начала года перешли на НДС и работают с ним «в том 

числе». Мы должны понимать, если «в том числе», то 

отнимаем это из цены продукта. Тогда сам собой на-

прашивается вывод — надо не бездумно поднимать  

цены, а перестраивать работу с поставщиками, закуп 

и ассортимент.

ПОРА РАБОТАТЬ ПО-ВЗРОСЛОМУ,
КАК БИЗНЕСМЕНЫ

Сейчас я занимаюсь подведением итогов за два меся-

ца 2025 года для своих клиентов, вижу, что с начала года 

значительное снижения прибыли или убытки. Даже в 

пандемию мы жили лучше, чем сейчас. Тогда государ-

ство помогало субсидиями и дешёвыми кредитами. Это 

помогло бизнесу выжить.

Сейчас помощи от государства ждать не стоит. 

Халявы больше не будет! Выживут только те, кто умеет 

ул. Горбачева, 62, 6 этаж, оф. 4, оф. 7

77-70-99                fin_dir43                maksimchuk1962

управлять деньгами и бизнесом, перестроится сам и пе-

рестроит бизнес-процессы.

Время пришло очень жёсткое. Предприниматели 

чувствуют себя потерянными и ждут помощи от неза-

висимых экспертов-практиков. Поэтому с апреля я за-

пускаю финзавтраки для бизнеса. Следите за анонса-

ми в моих соцсетях. 

Апрель-май — переломный период для компаний, 

до июня предпринимателям надо выработать финан-

совую стратегию развития, иначе в июле-августе, а у 

кого и раньше, начнутся провалы в финансах. В 2025 

году нужно просто устоять. Не гонитесь за ростом при-

были, мы её не увеличим! В этом году мы должны ра-

ботать по-взрослому, как бизнесмены, чтобы не прова-

литься под тонкий лёд!

Приглашаю на консультации, время еще есть. 

бизнес
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КАК СОЗДАТЬ ПРОИЗВОДСТВО, 
КОТОРОЕ СМЕЛО ВСЕ БАРЬЕРЫ 
«НЕВОЗМОЖНО», — РАССКАЗЫВАЕТ 
ВАЛЕРИЯ ГОНЧАР, СОБСТВЕННИК 
КОСМЕТИЧЕСКОГО ПРОИЗВОДСТВА 
И БРЕНДА ФИЗИОЛОГИЧНОЙ 
КОСМЕТИКИ SFIL'

СОБРАЛА СВОЮ ФОРМУЛУ 
КРЕМА

— Я не строила бизнес. Я просто хотела 

снова жить. После тяжелого диагноза и 

сложного лечения любое прикосновение 

к коже причиняло боль: от воды жгло, 

от ветра становилось невыносимо. На 

лице были постоянные шелушения и вос-

паления. Я перепробовала десятки кре-

мов — аптечных, салонных, профессио-

нальных, — ничего не помогало. Тогда 

я начала читать, разбираться, вникать в 

физиологию кожи, в составы. Сначала — 

статьи в интернете, потом — научные 

публикации, специализированные 

форумы и конференции. Погружалась 

глубоко. Просто потому, что иначе было 

невозможно.

Когда я поняла, в чём суть пробле-

мы, собрала формулу — под себя. С ней 

обошла множество контрактных произ-

водств. Объездила десятки. Где-то не хо-

тели связываться, где-то не понимали 

технологию. И возвращаясь из очеред-

ной поездки, в которой услышала: «Это 

невозможно», я сидела в машине и по-

стоянно повторяла: «Я всё равно это сде-

лаю». А в голове уже «зрел» настоящий 

план.

Приехав домой, выгнала всех с 

кухни, подготовила инвентарь и по-

няла, что нет нужных компонентов. 

Пришлось экстренно заказывать. Когда 

всё необходимое собралось — я взяла 

блендер и сделала свою первую банку 

МОЙ БИЗНЕС НАЧАЛСЯ 
С ОТКАЗА — С ОТКАЗА 
СДАВАТЬСЯ
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крема. И, ура, он стабилизировался. В скором времени уже 

опробовала его на себе.

Я не планировала бизнес. Просто сделала то, что помогло 

мне. А потом был момент, который запомнился: няня моих 

детей, увидев первые результаты действия крема, стала угова-

ривать меня приготовить такой же, но уже для ее проблемной 

кожи. Я отнекивалась, но в итоге все равно сделала. И он ей по-

мог. После этого пошёл «сарафан»: подруги, потом их знако-

мые... Появились первые заказы. Я не сразу поверила, но про-

цесс уже пошёл. Это было как в кино.

ПРОИЗВОДСТВО, КОТОРОЕ СТАЛО 
ОТВЕТОМ НА «НЕВОЗМОЖНО»

Сегодня у нас полноценное производство: с оборудованием, 

формулами, регламентами и командой. И да, я — женщина. 

Мужчины-предприниматели не всегда сразу прислушиваются. 

Но как только слышат, что я веду производственный бизнес, ин-

тересуются, задают вопросы, начинают смотреть по-другому. Это 

приятно, потому что за этим стоит труд, а не картинка.

Я не люблю приукрашивать, рассказываю честно. 

Предприниматели быстро считывают, когда им продают сказ-

ки. А когда ты говоришь, как было — с болью, с сомнениями, с ра-

дикальными решениями — они слышат. Им становится ближе. 

Потому что они знают: у самих так же. Я не боюсь делиться сво-

ей историей. Мне важно, чтобы люди понимали: будет страшно, 

будет сложно, но вы точно справитесь. Главное — не ждать «вол-

шебную таблетку». А делать.

КОГДА ВСЁ ДЕРЖИТСЯ НА ТЕБЕ — 
И НАЧИНАЕТ ДАВИТЬ

За всё время существования компании я была и технолог, 

и стратег, и управленец, и всё остальное. В какой-то момент 

я поняла, что держу в своих руках абсолютно всё. Я не то что-

бы выгорела — перестала видеть, зачем всё это. Казалось бы, 

бизнес растёт, но внутри пусто. Когда я смотрела на компа-

нию, я видела не ухоженный сад, о котором мечтала, а дре-

мучий лес. Вроде бы делаю что-то полезное, но точно не вдох-

новляющее меня.

В академию «Стратег» я пришла, когда уже не могла боль-

ше тянуть. У меня было ощущение: «либо пан, либо пропал». 

И когда я услышала, что то, как я раньше действовала — не 

ошибка, просто этому можно дать структуру, систему — у меня 

случился внутренний щелчок. Я поняла, что у меня уже есть 

всё нужное, просто это необходимо оформить, довести, систе-

матизировать. И взялась за дело.

Сопротивляться не было смысла. Я просто делала, шаг 

за шагом. Да, пришлось вырывать сорняки. Да, было боль-

но. Но это был нужный процесс. Я поставила исполнительно-

го директора, мы изменили структуру, часть команды ушла, 

пришли новые люди. Остались те, кто готов брать ответствен-

ность. Появилось новое понимание, зачем мы всё это делаем 

и куда идём.

До обучения в «Стратеге» у меня не было видения буду-

щего компании, только пустота внутри. Я просто выживала.

Но потом, уже в ходе обучения, у меня впервые все сложи-

лось: появилась внутренняя картинка, зачем я это делаю и куда 

иду. Стало понятно — я не одна, есть система и путь, по которо-

му можно идти. И вот тогда появилась энергия, включилось же-

лание строить, развивать, вести за собой команду.

Я НЕ СДАЛАСЬ. И ЭТО СТАЛО ДЕЛОМ ЖИЗНИ

Сегодня у нас стоит вопрос переезда — мы физически вы-

росли из текущего помещения. Мы с мужем находимся на од-

ной площадке: два разных бизнеса, две команды. Когда я при-

шла и сказала: «Нам мало места», — он сначала подумал, что я 

шучу. Потому что раньше я всегда была в роли «догоняющей». 

А тут — спокойно, по факту: «нам нужно больше». И он понял, 

что всё серьёзно.

Объёмы выросли в два раза. Мы стали иначе работать вну-

три, и снаружи это стало видно. Я смотрю на команду, на про-

цессы — и понимаю: они идут без моего участия. Идут правиль-

но. Это та самая система, которой раньше не хватало.

Я больше не управляю «на износ». Я могу выйти из опера-

ционки, подумать, настроиться. Сейчас я наконец занимаюсь 

тем, чем и должен заниматься собственник: вижу мечту, строю 

маршрут, создаю стратегии, которые может реализовать коман-

да. Это не теоретические конструкции — это чёткие шаги, кото-

рые у нас теперь работают.

И вместе с этим внутри появился огонь. Я больше не застав-

ляю себя — у меня снова есть энергия, драйв и ощущение, что я 

на своём месте. И компания на это отвечает: она начала разви-

ваться по-другому, объёмнее, мощнее, живее. 

бизнес
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КАК ПОНЯТЬ, 
НУЖНО ЛИ 
ВАМ SMM-
АГЕНТСТВО? 

КАЖЕТСЯ, ЧТО КЛИЕНТЫ ПРИХОДЯТ ДРУГИМИ 
ПУТЯМИ, А ПОСТЫ ВО ВКОНТАКТЕ — ЭТО ПРОСТО 
«ДЛЯ ИМИДЖА»? ДАВАЙТЕ РАЗБЕРЁМСЯ, — 
МАРИЯ ШЕРСТЕННИКОВА, ДИРЕКТОР SMM-
АГЕНТСТВА DIGITAL-RNTI

ПОЧЕМУ МАРКЕТИНГ В СОЦСЕТЯХ
НЕ ДАЁТ РЕЗУЛЬТАТА?

— 90% бизнесов используют SMM неправильно. Вот главные ошибки:

Нет стратегии — посты публикуются хаотично.

Нет позиционирования — клиент не понимает, почему вы-

брать именно вас.

Нет оффера — не даётся чёткой причины купить

прямо сейчас.

Вы не видите заявок из соцсетей — значит, что-то

не так с подходом.

Если у вас совпало хотя бы одно — ваш SMM

работает неэффективно.

Наш пример из практики. Компания продает кухни на за-

каз. Вели соцсети сами, выкладывали фото продукции, рас-

сказывали, как работают станки. Результат? 10-15 заявок в ме-

сяц. После пересмотра стратегии внедрили чёткие офферы, 

системный контент, работающие механики продаж. Через 1 

месяц — 561 заявка за месяц.

Вывод: соцсети работают, если ими управляют профессионалы.

СОЦСЕТИ ДЛЯ ПРОДАЖ ИЛИ ДЛЯ ИМИДЖА?

Мы живём в визуальную эпоху. Каждый день пользова-

тели видят сотни профессиональных картинок, видео. 

Исследования показывают, что 75% людей судят о компании 

по ее дизайну. Согласно исследованию University of Sydney 

(2019), пользователи обладают подсознательной способностью раз-

личать «профессиональные» и «любительские» визуальные мате-

риалы и делать свой выбор в пользу более качественных. И ког-

да в ленте появляется что-то небрежное — это сразу бросается 

в глаза и портит вашу репутацию.

ДЕЛЕГИРОВАТЬ ИЛИ ПОПРОБОВАТЬ САМИМ?

Можно ли научиться вести соцсети самостоятельно? 

Теоретически — да. Но вот реальность:

Ведение SMM занимает около 120 часов в месяц.

Если ваш час стоит 2 000 руб., это потери в 240 000 руб.

Стоимость ведения соцсетей в нашем агентстве — 35 000 руб.,

при этом над контентом работает целая команда профес-

сионалов: дизайнеры, таргетологи, копирайтеры.

Если у вас есть 120 часов в месяц и опыт в маркетин-

ге — ведите соцсети сами. Если нет — логичнее обратиться к 

профессионалам.

А МОЖНО ПРОСТО
ИСПОЛЬЗОВАТЬ НЕЙРОСЕТИ?

«Я буду делать контент через ChatGPT и Midjourney». 

Неплохая идея, но AI — это инструмент, а не решение. Чтобы 

нейросети давали качественный контент, нужно:

Понимать, какие запросы(промпты) писать.

Редактировать тексты, адаптировать их под аудиторию.

Работать с визуалом, чтобы контент не выглядел шаблонным.

Мы используем AI на постоянной основе. Более того, мы 

создали собственный проект для автоматизации работы с 

нейросетями — по разработке стратегий позиционирования, 

определению целевой аудитории, её болей и ожиданий, на-

писанию постов и многому другому. В основе этой системы 

— продуманный промпт-инжиниринг, позволяющий получать 

действительно точные и применимые результаты. И на это 

мы потратили не просто часы, а месяцы экспериментов, те-

стов и настройки.

В итоге вопрос не в том, нужен ли вам SMM, а в том, прино-

сит ли он деньги. Можно разбираться в маркетинге самостоя-

тельно, а можно обратиться в SMM-агентство и получать заяв-

ки. Выбор за вами! 

Октябрьский пр-кт, 120

+7 (8352) 22-31-57                    digitalrnti
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ЕЛЕНА ВЕРШИНИНА,

совладелец компании 
«Флористик Плюс»

Цветы — моя страсть, моя 
жизнь, мой верный спутник и 
дома, и на работе. «Флористик 
Плюс» — наша с мужем 
гордость, выросшая с нуля 
до масштабов оптового 
склада на Хлебозаводском, 3 
и сети розничных магазинов. 
Наш цветочный склад — 
один из крупнейших в 
Кировской области. 
Клиенты ценят нас за 
безупречную свежесть и 
красоту цветов, за их стойкость 
и то, что они долго радуют 
глаз. Своих партнёров-
поставщиков, проверенных 
годами, мы не меняем. 
Надёжность для нас превыше 
сиюминутной выгоды, ведь 
дешевле — не значит лучше. 
Уже 30 лет мы доставляем 
счастье для важных моментов 
в жизни! Мы не просто 
продаём цветы — мы дарим 
эмоции, создаём настроение, 
помогаем без слов выразить 
самые сокровенные чувства!

МАГИЯ ФЛОРИСТИКИ В КАДРЕ
ФЛОРИСТЫ ГОРОДА — О ЗАКУЛИСЬЕ СВОЕЙ РАБОТЫ

фотопроект
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ВЕРА ЖУЛИНА,

владелица флористического 
салона «Территория цветов»

От маленького букета до крупных корпоративных и оптовых 
заказов. Вера Жулина, владелица флористического салона 
«Территория цветов», знает о цветах всё. Сама принимала 
заказы, составляла композиции, вела бухгалтерию. Теперь 
руководит командой профессионалов, но помнит каждый этап. 
Секрет успеха: любовь к своему делу и клиентам, помноженная 
на упорство, готовность учиться и искренняя улыбка.

фотопроект
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СРЕДИЗЕМНОМОРСКИЙ 
ВКУС В СЕРДЦЕ КИРОВА

НАША КОНЦЕПЦИЯ ОСНОВАНА 

НА ГАРМОНИИ

— ЖК «Булычев» — проект, не по-

хожий ни на один другой в Кирове. 

Когда мы задумали открыть здесь ре-

сторан, сразу стало ясно: он тоже дол-

жен стать особенным. Так появился Si 

— пространство, где средиземномор-

ская кухня органично переплетается 

с уютом и чувством стиля.

Наша концепция основана на гар-

монии: мы предлагаем гостям большой 

выбор свежих морепродуктов и одно-

временно любимые многими понят-

ные блюда, такие как паста или пиц-

ца. Нам хотелось, чтобы гости, приходя 

к нам, словно оказывались на пару ча-

сов в ресторане Милана или на солнеч-

ном побережье Лигурии. Судя по отзы-

вам первых посетителей, это удалось.

СВЕЖИЕ ПОСТАВКИ ДВАЖДЫ  

В НЕДЕЛЮ

Мы тщательно подбираем про-

дукты, сотрудничая только с прове-

ренными поставщиками. Свежие 

поставки приходят к нам дважды в 

неделю. В ресторане установлен ак-

вариум, где живые морепродукты 

дожидаются своей подачи, сохра-

няя максимальную свежесть. Особое 

внимание уделяем качеству ингре-

диентов — используем выдержан-

ные итальянские сыры, мясные де-

ликатесы и редкие продукты. Наша 

цель не удивить яркой подачей или 

кулинарным шоу, а предложить го-

стю безупречный вкус. Каждый по-

сетитель должен быть уверен: на его 

тарелке — самое лучшее.

О СМЫСЛЕ НАЗВАНИЯ SI

Название Si несёт сразу несколько 

смыслов. Во-первых, оно звучит как 

АНДРЕЙ НЕСВЕТАЕВ, УПРАВЛЯЮЩИЙ ПАРТНЁР 

ГК «КУЛЬТУРА ГОСТЕПРИИМСТВА»

вкусы
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море, подчёркивая нашу любовь к мо-

репродуктам. Во-вторых, это итальян-

ское «да», символ наслаждения жизнью 

и моментом. Наконец, «си» — это седь-

мая нота музыкальной гаммы, символ 

завершённости и одновременно стрем-

ления двигаться вверх, к совершенству. 

Эта идея нам особенно близка.

Конечно, мы понимаем, что ка-

чество стоит денег. Тем не менее, ста-

раемся делать ресторан доступным. 

Средний чек у нас примерно 2000 ру-

блей без алкоголя. Si одинаково под-

ходит и для особенного вечера, и для 

простого, приятного ужина в конце 

рабочего дня.

Мы хотим, чтобы каждый визит в 

Si дарил новые вкусовые впечатления. 

Поэтому регулярно вводим сезонные 

блюда, включая редкие сорта рыбы и 

морепродуктов, доступные лишь в 

определённое время года.

За нашу кухню отвечает талант-

ливый шеф-повар Михаил Блинов, 

который давно с нами и регулярно 

проходит стажировки в ведущих гастро-

номических проектах страны. У каждо-

го направления в ресторане есть отдель-

ный специалист: за горячие блюда, 

пиццу и пасту отвечают разные профес-

сионалы, идеально знающие своё дело.

Особого внимания заслужива-

ет винная карта. Её составила соме-

лье Милана Гетих, собрав коллекцию 

уникальных вин, которых не найти в 

обычных магазинах. Мы отказались 

от банального набора, сделав ставку 

на вина с историей.

ИСКРЕННИЙ И ТЁПЛЫЙ СЕРВИС

Сервис у нас тёплый и искрен-

ний. Мы не гонимся за строгим 

премиальным стилем. Наши офи-

цианты не просто приносят блюда, 

они понимают вкусы гостей, мо-

гут порекомендовать идеальное со-

четание вина и блюда, и с удоволь-

ствием расскажут историю каждого 

ингредиента.

При создании интерьера мы 

вдохновлялись элегантностью 

Милана. В отделке использованы 

натуральные материалы — дере-

во, мрамор, текстиль и аутентич-

ные декоративные детали. У каждо-

го элемента здесь есть своя история, 

и любой официант с радостью вам 

её расскажет.

Si — это не только камерные ве-

чера, но и место, куда удобно зай-

ти днём — провести деловую встре-

чу, обед с коллегами или неспешно 

посидеть с друзьями. Кстати, в буд-

ние дни у нас действует приятный 

бонус — скидка 20% на всё меню в 

дневное время.

Ждём вас в гости за яркими сре-

диземноморскими впечатлениями 

в самом сердце Кирова! 

вкусы
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СТИЛЬНАЯ МЕБЕЛЬ 
ДЛЯ СТИЛЬНОГО РЕСТОРАНА

О РЕАЛИЗОВАННОМ ПРОЕКТЕ 

ПО ПРОИЗВОДСТВУ МЕБЕЛИ 

ДЛЯ РЕСТОРАНА SI — АНДРЕЙ 

КОРМЩИКОВ, ДИРЕКТОР ООО 

«МЕБЕЛЬ ДИНИКМА»

МЕБЕЛЬ, КОТОРАЯ 

СООТВЕТСТВУЕТ СТАТУСУ

— Dinikma Home разрабатывает и 

производит высококачественную 

дизайнерскую мебель не только для 

ваших домов и квартир, но и для 

стильных и современных заведений 

общественного питания.

Мы ответственно подходим к раз-

работке и реализации каждого наше-

го проекта. Консультируем в сложных 

вопросах и помогаем в выборе пра-

вильных моделей.

В нашем портфолио уже есть такие 

именитые проекты отелей, как Hyatt 

Regency, Reddison Hotels и Hilton 

Hotels&Resorts. У нас было огромное 

желание поработать с крупной сетью 

ресторанов. В ноябре прошлого года к 

нам обратились с проектом итальян-

ского ресторана Si для изготовления 

современной дизайнерской мебели. 

Это был наш первый большой проект 

в родном Кирове.

В марте состоялось открытие ре-

сторана итальянской кухни Si в 

Кирове (дом бутик-класса «Булычёв»). 

Интерьер заведения выполнен в со-

временном стиле с элементами клас-

сики, что придаёт уютную и стиль-

ную атмосферу. Компания Dinikma 

интерьер
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ул. Преображенская, 13

+7 (953) 944-41-03

dinikmahome.ru

dinikma

Home приняла участие в формировании интерье-

ра ресторана, изготовив мебель по индивидуальным 

запросам.

Для ресторана Si был выбран наш бестселлер — стул 

«Брауни». Для реализации данного заказа использовали 

молочную рогожку в качестве обивочного материала и 

стильный дубовый каркас, окрашенный в тёмный орех. 

Модель добавляет элегантности каждому уголку ресто-

рана, а утончённые формы прекрасно гармонируют со 

всеми деталями интерьера.

Столы — специальная разработка для ресторана Si по 

эскизу. Каждый стол является особым произведением 

искусства, что соответствует статусу ресторана. Сочетает 

прочность и стиль. Выполненное из металла основа-

ние гармонично сочетается со столешницей из масси-

ва дуба.

Диван по индивидуальному заказу — отличное дополне-

ние для обеденной группы. Обтекаемая форма и мягкие 

подушки подойдут для отдыха и общения, создавая ат-

мосферу уюта и комфорта.

DINIKMA HOME СОЗДАНА ДЛЯ КРАСИВОЙ ЖИЗНИ

Dinikma Home прорабатывает все мелочи в изготов-

лении мебели. Идеальное изготовление — реальность. 

Мы готовы предложить вам уникальные модели на рос-

сийском рынке. Наша цель — помочь воплотить в жизнь 

ваши мечты об интерьере. Обустраивайте свой дом и 

создавайте решения, которые подойдут именно вам. 

Мебель Dinikma Home создана для красивой жиз-

ни! Функциональность моделей сочетается с их эстети-

ческим совершенством. В производстве используются 

только высококачественные материалы: ценные поро-

ды древесины, натуральная кожа и дорогие ткани, ги-

поаллергенные и износостойкие наполнители. 

Более 10 лет мы создаём мебель фабричного произ-

водства и по индивидуальным эскизам. В 2024 году мы 

открыли шоурум дизайнерской мебели Dinikma Home 

в Кирове на ул. Преображенская, 13.  Это пространство, 

где каждый сможет окунуться в мир изящества и уни-

кального стиля, а также увидеть разнообразие пред-

ставленных коллекций. Готовим к открытию шоурум в 

Москве! Следите за анонсами в наших соцсетях. Добро 

пожаловать в мир Dinikma Home — место, где ваша меч-

та о красивой жизни становится реальностью! 

ООО «Мебель Диникма». ОГРН 1224300001595

Hyatt Regency — Хайят Редженси. Reddison Hotels — Редисон Хотелс. 

Hilton Hotels&Resorts — Хилтон Хотелс.

интерьер
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ПРЕДЛАГАЕМ ПОКРЫТИЯ

ДЛЯ СПОРТА И ОТДЫХА

— Компания «Трейдстрой» начала свою 

работу в 2011 году с укладки резиновых 

покрытий на детских и спортивных пло-

щадках. В скором времени мы поняли, 

что люди хотят получать весь комплекс 

услуг: и с 2014 года мы возводим площад-

ки под ключ — от подготовки основания 

до установки ограждений. Сегодня мы 

специализируемся на покрытиях для 

спорта и отдыха, предлагаем широкий 

спектр решений на основе резинополи-

мерных технологий.

ВОДОПРОНИЦАЕМЫЕ ДОРОЖКИ 

ИЗ ИСКУССТВЕННОГО КАМНЯ

Современное и практичное решение 

для благоустройства территории — по-

крытие из искусственных камней, сме-

шанных с полимерным связующим. 

Специальная структура покрытия обе-

спечивает мгновенный водоотвод, из-

бавляя вас от луж и скользких участков. А 

отсутствие швов создаёт эстетичную по-

верхность, предоставляя неограниченные 

возможности для реализации любых ди-

зайнерских идей — от уникальных узоров 

тропиночной-дорожной сети до фирмен-

ных логотипов. Быстрый монтаж — всего 

3-5 дней — позволяет оперативно преобра-

зить территорию.

ПОКРЫТИЯ ИЗ РЕЗИНОВОЙ 

КРОШКИ

Для зон с повышенным риском сколь-

жения, таких как ступени и входные 

группы, предлагаем покрытия из ре-

зиновой крошки. Мягкая и упругая по-

верхность, амортизируя удары, снижа-

ет риск получения травм при падениях, 

тем самым обеспечивает безопасность. 

Противоскользящие свойства гарантиру-

ют надёжное сцепление с обувью в любую 

погоду, а долговечность материала обе-

спечит устойчивость к износу и атмосфер-

ным воздействиям.

ИСКУССТВЕННЫЙ ГАЗОН: 

ИДЕАЛЬНОЕ РЕШЕНИЕ

ДЛЯ СПОРТА И ЛАНДШАФТА

Если вы мечтаете о лужайке, которая 

не требует постоянного ухода, обратите 

внимание на искусственный газон. Его не 

нужно регулярно поливать, косить и обра-

батывать от сорняков, он всегда выглядит 

свежим и ухоженным. 

Второе назначение искусственного  га-

зона — обустройство спортивных площа-

док. Например, сейчас набирает популяр-

ность падел-теннис. Корты для него очень 

компактные — всего 10х20 метров. Мы го-

товы построить их на вашем загородном 

участке. Падел-корт также можно исполь-

зовать для других активных видов спорта. 

КРОВЕЛЬНЫЙ МАТЕРИАЛ 

ИЗ РЕЗИНОВОЙ КРОШКИ

Наша новинка — кровельный матери-

ал из резиновой крошки. Вы оцените зву-

коизоляционные свойства, которые обеспе-

чат тишину в доме во время дождя и града. 

Материал устойчив к механическим по-

вреждениям, перепадам температур и воз-

действию ультрафиолета, что гарантирует 

его прочность и долговечность. 

Обращайтесь в «Трейдстрой», мы подбе-

рём для вас оптимальное решение  для преобра-

жения вашего загородного участка! 

О ВОЗМОЖНОСТЯХ 

СОВРЕМЕННЫХ ПОКРЫТИЙ 

ДЛЯ БЛАГОУСТРОЙСТВА

ЗАГОРОДНОГО УЧАСТКА —

ВЯЧЕСЛАВ ОКИШЕВ, 

СОБСТВЕННИК КОМПАНИИ 

«ТРЕЙДСТРОЙ»

ПРЕОБРАЗИТЕ ВАШ ЗАГОРОДНЫЙ УЧАСТОК 
С ИННОВАЦИОННЫМИ ПОКРЫТИЯМИ

ул. К.Маркса, 21, оф. 527

8 (8332) 77-77-32

трейдстрой.рф

загородная жизнь

апрель 202458



ЗАГОРОДНАЯ ЖИЗНЬ

СТИЛЬНОЕ РЕШЕНИЕ ДЛЯ ВАШЕГО ГАРАЖА: 
СЕКЦИОННЫЕ ВОРОТА «АЛЮТЕХ» СЕРИИ TREND

Всё для красоты и комфорта загородной
жизни — в новом спецпроекте журнала

ЛАНДШАФТНЫЙ ДИЗАЙН ЭКСПЕРТНОГО УРОВНЯ:
СОЗДАЁМ, ВОПЛОЩАЕМ, ПОДДЕРЖИВАЕМ

ЭКСКЛЮЗИВНАЯ ФИНСКАЯ САУНА
ИЛИ РУССКАЯ БАНЯ ДЛЯ УСПЕШНЫХ ЛЮДЕЙ

Более 10 лет на рынке.

Свыше 70 реализованных объектов — от жилых комплексов до частных 

участков. 

Услуги по проектированию участков: эскизный проект, схемы дрена-

жей, электрики и мощения и дорожек, дендроплан, генеральный план, 

3D-визуализация. 

Реализация проектов любой сложности.

Устройство газонов, посадка деревьев и кустарников.

Комплексное обслуживание участков.

Услуги садовника. 

По уровню теплоизоляции ворота Trend сопоставимы с кирпичной сте-

ной толщиной 55 см.

В секционных воротах «АЛЮТЕХ» установлена защита от защемления 

пальцев и от падения полотна.

Износостойкое покрытие.

Защита от коррозии. 

Полотно может быть окрашено в один из 10 стандартных цветов по ката-

логу RAL, а также любой из нестандартных оттенков или дополнитель-

ных цветов под дерево. 

Строим качественно, под ключ, комплектуем парную всем необходимым 

материалом.

Используем все виды древесины: липа, ольха, кедр, абаш, можжевеловые панно. 

Гималайская соль насыщает воздух ионами, делая его похожим по составу на 

морской или горный.

Подбираем печь под ваше помещение. От её мощности зависит здоровое парение.

Представляем революционное решение: интеллектуальные системы релаксации.  

Теперь вы можете управлять вашей сауной с помощью мобильного приложения.

Больше чем баня — это наш 20 летний опыт. 

Даём гарантию на все виды работ.

Инвестиции в собственную баню быстро окупятся, обеспечив вам  здо-

ровье, новые силы и  успех в бизнесе. Свяжитесь с нами сегодня, чтобы полу-

чить бесплатную консультацию и узнать больше о наших предложениях. 

8-964-250-68-00 (Дмитрий)

8 (912) 366-55-17, 8 (912) 737-82-87

pizhma43@mail.ru              pizhma43.ru

ул. Ленина, 59 (Центральный офис)

470654@mail.ru

(8332) 43-00-01, 32-28-89

Закажите секционные ворота с автоматическим или ручным управлением и получите скидку до 15%* 

* 
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ОТ ФУНДАМЕНТА 
ДО КРЫШИ — 
ДОМ МЕЧТЫ 
В ОДНОМ МАГАЗИНЕ

ПРОВЕРЕНО ВРЕМЕНЕМ 

И КЛИЕНТАМИ

— Всё для стройки, от фундамента до 

крыши, для частного дома или масштаб-

ного промышленного объекта — в одном 

месте! Большой выбор стройматериалов 

в наличии, особенно актуально в строи-

тельный сезон. У нас представлены:

1. Межвенцовый утеплитель. Это одно из 

ключевых направлений компании, 

с которого началась наша история 20 

лет назад. Предлагаем широкий ас-

сортимент из джута и полиэфирного 

волокна для любого диаметра брев-

на, различной плотности, толщи-

ны и ширины. Изготовим утепли-

тель нестандартной ширины — от 3 

см до 1,5 м.

2. Материалы для защиты древесины. В 

ассортименте антисептические со-

ставы, отбеливатели и защитно-де-

коративные покрытия — лазури, мас-

ла, лаки и краски — вдохнут в него 

жизнь, сохранив на долгие годы.

3. Крепёжные материалы. От саморе-

зов и гвоздей до специализирован-

ных уголков и уникальных реше-

ний. Особое место занимает система 

скрытого крепежа «Гвоздэк» для соз-

дания поверхностей без видимых 

элементов. Для террас и наружных 

О КЛЮЧЕВЫХ НАПРАВЛЕНИЯХ 

РАБОТЫ — МАКСИМ 

МЕЩЕРИНОВ, РУКОВОДИТЕЛЬ 

КОМПАНИИ «ВАЙГАЧ»

ул. Розы Люксембург, 71 
ул. Базовая, 4

+7 (8332) 22-84-48

vaigach.ru

Veres - Верес. Talatu - Талату. Teknos - Текнос. Adler - Адлер. POLI-R - ПОЛИ-Р. 

ООО «Вайгач». ОГРН 1024301301308

работ предлагаем спецкрепежи, раз-

работанные с учётом суровых усло-

вий эксплуатации. Их отличие — на-

дёжное антикоррозийное покрытие, 

исключающее образование неэсте-

тичных подтёков, часто встречаю-

щихся на фасадах. 

4. Стройматериалы общего назначения. 

У нас вы найдёте теплоизоляцион-

ные средства (минеральная вата, ба-

зальтовое и стекловолокно), мате-

риалы для паро- и гидроизоляции, 

клейкие ленты, используемые в 

домостроении.

5. Расходники для шлифовки. В наличии 

абразивные инструменты для обра-

ботки древесины и сопутствующие 

товары — круги с креплением на ли-

пучке, фибровые диски, шлифоваль-

ные ленты, шлифовальные губки раз-

ных типов, предназначенные для 

тонкой обработки, шлифовальные 

щётки. Представлены в различных 

ценовых категориях, большой ассор-

тимент по зернистости и размерам. 

ОСНОВА КРЕПКОГО ДОМА — 

НАШИ СТРОЙМАТЕРИАЛЫ

Это наши устоявшиеся товарные по-

зиции, но мы работаем над расширени-

ем ассортимента, предлагая решения 

для минеральных поверхностей, лако-

красочные покрытия для внутренних 

работ не только по дереву, но и по обо-

ям и зашпатлёванным стенам. 

Мы работаем с крупными завода-

ми-изготовителями и официальными 

импортёрами продукции. Являемся 

официальным дилером торговых ма-

рок Veres, Talatu, Teknos, Adler, POLI-R, 

«Гвоздэк» в Кировской области, в ка-

тегориях от премиум до более доступ-

ных. Просто закажите у нас всё необхо-

димое — мы позаботимся о том, чтобы 

заказ был доставлен в срок, а вы наслаж-

дались комфортным строительством! 

технологии

апрель 202560
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ДОМА, ГДЕ РОЖДАЕТСЯ СЧАСТЬЕ

Дом, где 140 квадратных метров наполнены 
светом. Здесь, в двух детских комнатах, звучит 
звонкий смех и рождаются мечты. Мастер-
спальня — это укромный уголок для родителей, 
с собственной гардеробной и душевой, где 
можно отдохнуть и набраться сил. Сердце 
дома — кухня-гостиная со вторым светом 
и атмосферой тепла и уюта. Этот дом из 
керамоблока, словно крепость, защитит вашу 
семью от невзгод.
Дизайн-проект в подарок. Срок строительства 
от 6 месяцев. 

Этот дом — воплощение мечты о жизни 
в гармонии с природой. 87 квадратных 
метров, где каждый уголок продуман до 
мелочей. Три уютные спальни, где дети 
будут видеть сладкие сны. Кухня-гостиная с 
выходом на террасу – идеальное место для 
семейных обедов и вечеров в кругу друзей. 
Панорамное остекление стирает границы 
между домом и окружающим миром, 
позволяя наслаждаться красотой природы 
в любое время года. Дом из керамоблока 
или газоблока — это надёжность и 
долговечность.

117 квадратных метров лёгкости и 
комфорта. Мастер-спальня — это личное 
пространство, где можно уединиться и 
насладиться тишиной, со своей душевой и 
гардеробной. Две детские комнаты — место 
для игр и творчества. Кухня-гостиная со 
вторым светом — простор для фантазии 
и вдохновения. Этот дом, построенный по 
каркасной технологии, это современное и 
экологичное решение для вашей семьи.

Практичный дом
для жизни на природе

Современный дом
для комфортной жизни

Семейный дом
с функциональным дизайном 

Чтобы дом соответствовал всем вашим пожеланиям, мы можем разработать 
как индивидуальный проект, так и предложить типовые проекты. Учтём 
ваши привычки, образ жизни и традиции при планировке помещений, чтобы 
каждому члену семьи было комфортно.

 9,9

 5,686

 6,591





5 ИНЖЕНЕРНЫХ 
РЕШЕНИЙ ДЛЯ 
ЗАГОРОДНОГО ДОМА

КАК В ЗАГОРОДНЫЙ ДОМ ВДОХНУТЬ ЖИЗНЬ — МИХАИЛ КОСЫХ 

И АНДРЕЙ КОСЫХ, СООСНОВАТЕЛИ КОМПАНИИ «ИНСИ»

ПОЛНОЕ ПОДКЛЮЧЕНИЕ — 

ВАШ ДОМ ГОТОВ К ЖИЗНИ

1. Проектирование. Для комфорта 

проживания в доме до начала строи-

тельства разработайте проект. Наши 

проектировщики рассчитают пара-

метры инженерных систем, чтобы из-

бежать переделок и перерасхода ма-

териалов. Согласуем требования со 

строителями для избежания проблем 

с закладными и лишних работ. Часто 

застройщики неправильно выполня-

ют работы, что исключает, например, 

возможность установки тёплого пола 

из-за высокого уровня стяжки. 

2. Котельная из нержавеющей ста-

ли. Правильно спроектированная си-

стема отопления — экономия энерго-

ресурсов, комфортная температура в 

каждой комнате, надёжность и дол-

говечность. Система отопления — это 

комплексное решение, включающее: 

котёл (газовый, электрический, твер-

дотопливный) — основной элемент 

системы, радиаторы, тёплые полы; 

трубы и теплоноситель. Обвязку кот-

лов предпочтительно выполнять из 

нержавеющей стали, хотя возможен 

и полипропилен. В Кирове немногие 

специалисты работают с нержавей-

кой. Преимущество нержавеющей ста-

ли — компактность и долговечность. А 

умная система ZONT автоматизирует 

управление отоплением загородного 

дома со смартфона.

3. Водопровод и канализация. Лучевая 

разводка водопровода имеет значи-

тельное преимущество: она выпол-

няется в стяжке пола, и соединения в 

полу отсутствуют. Это исключает риск 

протечек. Каждый элемент можно от-

ключить отдельно в случае протечки. 

Для канализации используем бесшум-

ную систему, чтобы избежать шума 

при использовании воды на этажах.

4. Электрика в формате индивиду-

ального решения. Электромонтаж под 

ключ с использованием сертифици-

рованных ГОСТ материалов от про-

веренных поставщиков, чтобы избе-

жать подделок. У нас есть в портфеле 

успешные кейсы реализации сложных 

проектов, включая объект в Барвихе 

(600 кв.м). Часто дизайнеры предла-

гают решения, которые сложно реа-

лизовать, особенно в деревянном до-

мостроении. Мы всегда справляемся. 

Чем сложнее, тем интереснее. 

5. Водоподготовка. В Кирове высо-

кая жёсткость воды. Мы предлагаем 

индивидуальный подбор систем во-

доподготовки для коттеджей на осно-

ве анализа воды из скважины. В си-

стему входят умягчители и засыпные 

элементы, обеспечивающие кристаль-

но чистую питьевую воду.

ПРИНОСИМ В ВАШ ДОМ 

ТЕПЛО И УЮТ

Мы занимаемся подбором, прода-

жей оборудования для инженерных 

коммуникаций, а также проектиру-

ем и монтируем энергосберегающие 

и надёжные системы отопления, водо-

снабжения, водоотведения и электро-

снабжения в загородных домах и ком-

мерческих предприятиях. Помните, 

что лучшее время — сейчас, обеспечь-

те тепло и уют в вашем доме! 

ул. Солнечная, 8В 
(ТЦ «Загородный дом», 2 эт.) 
т. +7 (8332) 20-54-46

insi43.ru             teplom43

технологии
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КИРОВСКИЕ ПАРИКМАХЕРЫ ОТКРЫЛИ 
НОВУЮ ЭРУ ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО 
РАЗВИТИЯ НА OLLIN PRO FORUM

OLLIN PRO FORUM — ПРИНЦИПИАЛЬНО НОВЫЙ ФОРМАТ МЕРОПРИЯТИЙ ДЛЯ МАСТЕРОВ-ПАРИКМАХЕРОВ 

— ВПЕРВЫЕ ПРОШЁЛ В НАШЕМ ГОРОДЕ, — ГАЛИНА МЕХРЯКОВА, СОБСТВЕННИК КОМПАНИИ ПО ПРОДАЖЕ 

ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ КОСМЕТИКИ ДЛЯ ВОЛОС «СТАЙЛ МАРКЕТ»

ТОПОВЫЕ СТИЛИСТЫ — 

В КИРОВЕ

— Обучающие мероприятия для ки-

ровских мастеров вместе с брендом 

Ollin Professional мы проводим уже 

давно. Но раньше это были мастер-

классы от одного эксперта. Мне хоте-

лось создать мероприятия принци-

пиально нового формата, на котором 

дать как можно больше пользы на-

шим мастерам. И я придумала Ollin 

Pro Forum — серию мастер-классов от 

московских стилистов, технологов и 

экспертов бренда Ollin Professional, 

которые проходят в рамках одного 

дня на одной сцене. Такой подход по-

зволил охватить широкий спектр тем, 

от передовых техник окрашивания 

до трихологии и модных стрижек. 

Бренд Ollin Professional мою идею 

поддержал, и первый Ollin Pro Forum 

состоялся в нашем городе! На форуме 

новейшие тренды представили мо-

сковские топовые стилисты. Каждый 

мастер-класс был максимально на-

полнен лайфхаками. Ollin Pro Forum 

дал уникальную возможность масте-

рам получить знания и вдохновение 

от лучших экспертов индустрии.

ЗВЁЗДНЫЙ СОСТАВ СПИКЕРОВ 

И ПРАКТИЧЕСКАЯ ПОЛЬЗА

Ollin Pro Forum собрал более 120 ма-

стеров из Кирова и Кировской области. 

Программа была разделена на несколь-

ко блоков. В первой части мероприятия 

Влад Минжулин, технолог-колорист 

Ollin Professional и Олеся Храмченко, 

технолог-эксперт  бренда, представи-

ли совершенно новые, быстрые техни-

ки мелирования — за счёт интересных 

проборов и быстрых техник нанесения 

осветляющего порошка уходит не более 

20 минут. Кроме того, эксперты показа-

ли новые техники тонирования, кото-

рые позволяют максимально сгладить 

все градиенты на волосах. 

Важной темой форума стала три-

хология. Эксперты провели самый на-

стоящий  ликбез по проблемам кожи 

головы. Дали четкое понимание, ког-

да парикмахер может помочь клиенту 

правильными рекомендациями и под-

бором ухода, а когда нужно отправить 

на консультацию к трихологу. Наши 

Армен Торосян, Галина Мехрякова, 
Олеся Храмченко, Влад Минжулин

красота и здоровье
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Октябрьский проспект, 88 
ТЦ «Росинка», ул. Воровского, 71

8 (8332) 21-80-90

stylemarket

мастера разобрались, что такое перхоть, что такое себорея, 

прочие шелушения кожи. 

Третий блок форума был посвящён стрижкам. Геогрий 

Жуков, мастер международного класса, пошагово показал 

техники трендовых стрижек для женщин и мужчин. В том 

числе, стрижки на кудрявых волосах.

МАСТЕР-КЛАСС ОТ СТИЛИСТА 

«МОДНОГО ПРИГОВОРА»

Завершал программу Ollin Pro Forum Армен Торосян, 

ТОП-стилист бренда Ollin Professional, мастер междуна-

родного класса, чемпион Санкт-Петербурга и Москвы, дву-

кратный чемпион России, абсолютный чемпион Европы, 

АРМЕН ТОРОСЯН, ТОП-СТИЛИСТ 
БРЕНДА OLLIN PROFESSIONAL:

— Состоялась премьера нашего Ollin Pro Forum, где 
мы показали мужские и женские стрижки, быстрое 
окрашивание, укладки, причёски. Нам хотелось 
затронуть все сферы нашей профессии, чтобы день 
был максимально продуктивным.  Получилось красиво 
и душевно, будто сто лет уже знаком со всеми 
гостями. Все мастера внимательно слушали, многие 
вещи они уже знали, поэтому я уверен, что уровень 
мастеров здесь самый высокий. Это без лести!
Одним из главных преимуществ Ollin Professional 
считаю то, что этот российский бренд предлагает 
нам действительно нужные продукты. Например, 
линейка Pro Volume, которой я сегодня 
работал, — просто шик, люкс, блеск.

чемпион мира, член Сборной России, судья Всероссийской 

категории, стилист программы «Модный приговор» на 

«Первом канале». Он поделился секретами создания голли-

вудских укладок. Подробно показал, как и с помощью каких 

средств он готовит волосы перед укладкой. Спикер удержи-

вал внимание аудитории до последней минуты.  Живое об-

щение между столичными звёздами парикмахерской ин-

дустрии и нашими мастерами в регионе — это, конечно, 

показатель доверия к бренду Ollin Professional и моей ком-

пании «Стайл Маркет». 

Я рада, что формат Ollin Pro Forum понравился и пред-

ставителям бренда, и мастерам. И вдвойне счастлива, что 

стартовал он у нас в Кирове. В дальнейшем такие форумы бу-

дут проходить по всей стране. 

Георгий Жуков

красота и здоровье
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ЭКО «ВСЁ ВКЛЮЧЕНО»:
ВАШ ПУТЬ К ДОЛГОЖДАННОМУ
МАТЕРИНСТВУ

ЧТО ТАКОЕ «ВСЁ ВКЛЮЧЕНО»

И ПОЧЕМУ ЭТО УДОБНО?

— Представьте, что вы покупаете путёвку в отпуск, где уже 

предусмотрено всё: перелёт, проживание, питание, экскур-

сии. Так и здесь: «ЭКО Всё включено» — это программа, ко-

торая включает в себя абсолютно всё, что нужно для успеш-

ного ЭКО, от первого анализа до УЗИ, подтверждающего 

беременность. 

Преимущества, которые вы оцените:

Экономия времени и нервов. Все анализы и процедуры 

проводятся в одном месте и в удобное для вас время.

Никаких неожиданных расходов. В стоимость программы 

уже включены все необходимые препараты, необходимое 

количество УЗИ и консультации. Вы точно знаете, сколько 

заплатите, и можете спокойно планировать свой бюджет.

Забота на каждом этапе. Клиника обеспечивает правиль-

ное хранение и введение препаратов, а опытные врачи 

всегда готовы ответить на ваши вопросы и поддержать вас.

Эмбрионы под надёжной защитой. Все манипуляции с 

яйцеклетками и эмбрионами, включая заморозку 5 соло-

мин, уже включены в стоимость. 

Поддержка после переноса. После переноса эмбриона вы 

будете под наблюдением репродуктолога, который назна-

чит необходимые поддерживающие препараты, сделает 

анализ крови на беременность.

Психологическая поддержка. Если вам понадобится по-

мощь психолога, вы сможете получить консультацию в 

любое время.

Бесплатный перенос эмбрионов в следующем цикле. Если 

перенос эмбрионов не состоится в текущем цикле, он бу-

дет проведен бесплатно в следующем цикле.

КАК РАБОТАЕТ ЭКО СО СТИМУЛЯЦИЕЙ?

В основе программы «Всё включено» лежит стандартный 

протокол ЭКО со стимуляцией овуляции. Это значит, что 

ваши яичники будут стимулировать гормональными пре-

паратами, чтобы получить больше яйцеклеток. Зачем это 

нужно? Дело в том, что в естественном цикле созревает всего 

одна-две яйцеклетки и их качество может быть не самым луч-

КАК НЕ ЗАПУТАТЬСЯ В МНОЖЕСТВЕ АНАЛИЗОВ

И ПРОЦЕДУР, ПЛАНИРУЯ ПРОЦЕДУРУ ЭКО? МЫ 

РАЗРАБОТАЛИ КОМПЛЕКСНУЮ ПРОГРАММУ

«ВСЁ ВКЛЮЧЕНО», ЧТОБЫ ВЫ МОГЛИ 

СОСРЕДОТОЧИТЬСЯ НА ГЛАВНОМ — ОЖИДАНИИ 

ЧУДА, — ЕКАТЕРИНА ПОВЫШЕВА, ВРАЧ-

РЕПРОДУКТОЛОГ «КЛИНИКИ НУРИЕВЫХ»

ЛО-16-01-007 489 от 5 апреля 2019 г.

ул. Урицкого, 24                8-800-200-43-34                    nnplus.ru

шим. Стимуляция позволяет получить сразу несколько яйце-

клеток, из которых можно выбрать самые здоровые и перспек-

тивные эмбрионы. 

КОМУ ПОДХОДИТ ПРОГРАММА

ЭКО «ВСЁ ВКЛЮЧЕНО»?

Эта программа подходит большинству женщин, ко-

торые нуждаются в ЭКО. Однако есть и исключения. 

Например, женщинам с очень низким запасом яйце-

клеток (овариальным резервом) может быть рекомен-

довано ЭКО в естественном цикле. 

Если у вас есть вопросы о программе ЭКО в «Клинике 

Нуриевых», задавайте их по телефону +78005059781 

апрель 202570
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ЗА КРАСИВОЙ УЛЫБКОЙ — В «РАДУГА-МЕД»
Сеть стоматологических клиник 

«Радуга-Мед» обладает не только совре-

менным оборудованием и высококаче-

ственными материалами для лечения 

зубов, но и атмосферой полного психо-

логического комфорта. 

профилактика и лечение зубов,

имплантация,

протезирование,

отбеливание,

хирургия,

шинирование зубов,

профессиональная гигиена 

полости рта.

Наши клиники рады предложить 

Вам специализированную помощь по Л
О
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весьма доступным ценам, что отнюдь 

не сказывается на качестве предостав-

ляемых услуг.

Открылся новый филиал клиники на ул. 

Рудницкого, 12. Там действует акция — ле-

чение для участников СВО и членов их семей 

со скидкой 50%.* 

ул. Ленина, 190,
пр-кт Строителей, 11А (мкр. Радужный)
ул. Рудницкого, 12

46-31-21

raduga_med             радугамед.рф

ул. Пролетарская, 34
т. 8 (912) 332-10-00

alenatselishchevagroup

ВРЕМЯ ПОДГОТОВИТЬ КОЖУ К ЛЕТУ

ТРИ ПРИНЦИПА РАБОТЫ
СТУДИИ МАНИКЮРА 
ПЕДИКЮРА #ДЕЛАЙНОГТИ

Помочь сделать кожу менее уяз-

вимой поможет процедура Radiance 

Sun – protection*.

Процедура относится к поверхност-

ным комплексным многоступенча-

тым процедурам и мягко воздействует 

на кожу лица. После неё вы получите 

улучшение цвета лица, выравнива-

ние тона и уменьшение пигментных 

пятен, отлично подходит для улуч-

шения состоянии кожи перед летним 

сезоном. Программа направлена на 

профилактику гиперпигментации, 

отшелушивает верхний роговой слой, 

ускоряя удаление пигментированных 

клеток кожи, уменьшает воспаление, 

Круглосуточная
онлайн-запись

ул. Карла Маркса, 62
т. +7 (8332) 74-56-94

delay_nogti.kirov

активизирует защитные механизмы 

кожи, восстанавливает липидный ба-

рьер кожи, активирует защиту от фо-

тостарения, обладает сильным проти-

вовоспалительным и успокаивающим 

действием, проработка спазмирован-

ных мышц, повысит кровообращение 

и даст хороший лифтинг. 

Алёна Целищева, руководитель 
студии эстетической 
косметологии Алёны 
Целищевой, топ-косметолог

Качество услуг. Это включает использование профессиональных материалов, со-

блюдение стандартов гигиены и безопасности, а также постоянное обучение масте-

ров новым техникам и методикам. Клиенты должны оставаться довольными резуль-

татом и ощущать, что их здоровье и красота находятся в надёжных руках.

Комфорт и атмосфера. Это включает в себя уютный интерьер, чистоту, друже-

любное обслуживание и внимание к мелочам, которые делают пребывание клиен-

тов приятным. 

Индивидуальный подход. Он включает в себя общение с клиентом для понимания 

его пожеланий, предложение рекомендаций по уходу за ногтями и кожей, а также 

учёт особенностей здоровья и личного стиля. 

Популярные услуги студии — комплексы в 4 и 6 рук, маникюр и педикюр, пилоч-

ный маникюр, покрытие плёнками, оформление бровей. 
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ПЛАСТИЧЕСКАЯ ХИРУРГИЯ: 
МОЛОДОСТЬ И КРАСОТА БЕЗ ИЛЛЮЗИЙ

ВРЕМЯ — КЛЮЧЕВОЙ ФАКТОР УСПЕХА

— Желание выглядеть моложе и привлекательнее вполне 

естественно, и пластическая хирургия позволяет воплотить 

эти мечты в реальность. Однако важно помнить, что пла-

стическая операция — это серьёзное хирургическое вмеша-

тельство, требующее взвешенного подхода и реалистичных 

ожиданий. Мы хотим поделиться с вами своим опытом и ви-

дением, чтобы помочь вам сделать осознанный выбор.

В погоне за красотой многие пациенты хотят получить 

мгновенный результат. Но в пластической хирургии, особен-

но когда речь идёт об операциях на лице, спешка неуместна. 

Не стоит рассчитывать на преображение за неделю или две. 

Окончательный результат от операции можно оценить не ра-

нее чем через 3-4 месяца. Именно поэтому на консультациях 

мы подробно рассказываем о периодах реабилитации и сроках 

достижения результата. Конечно, скорость восстановления у 

каждого пациента индивидуальна. У некоторых послеопера-

ционные последствия становятся незаметными уже через ме-

сяц. Однако, как профессионалы, мы всегда видим остаточ-

ные явления: отечность, изменения цвета рубцов и т.д. Чтобы 

ускорить процесс заживления и социализации, мы рекомен-

дуем взаимодействовать с косметологами центра. А начиная 

со второй-третьей недели можно также использовать косме-

тические средства для маскировки. Средний срок сохране-

ния результата пластической операции на лице составляет 

8-10 лет при условии правильного и должного ухода за кожей.

ВЫБОР ПАЦИЕНТА: КОМУ ДОВЕРИТЬ

СВОЮ КРАСОТУ?

Если вы только задумываетесь о пластической операции, 

начните с консультации. На ней мы обозначим объем работ, 

оценим ваши пожелания и ожидания. Мы объясним, есть ли 

показания для операции в вашем случае, и покажем фотогра-

фии наших работ до и после. Важно дать себе время на раз-

мышление и подготовку.

Пластическая хирургия — это всегда взаимодействие двух 

сторон: врача и пациента. Важно, чтобы между нами было 

взаимопонимание и доверие. Мы считаем недопустимым 

навязывание пациенту какого-либо объёма операции. Ваше 

мнение и пожелания — главный приоритет.

Помните, что пластическая хирургия — это не волшеб-

ство, а искусство, требующее опыта, знаний и взаимопонима-

ния между врачом и пациентом. Доверяйте профессионалам, 

будьте реалистичны в своих ожиданиях, и вы обязательно до-

стигнете желаемого результата. 

О ВАЖНЫХ АСПЕКТАХ ПЛАСТИЧЕСКОЙ ХИРУРГИИ — СЕРГЕЙ КОСТИЦЫН, ЗАВЕДУЮЩИЙ ОТДЕЛЕНИЕМ

ПЛАСТИЧЕСКОЙ ХИРУРГИИ, ПЛАСТИЧЕСКИЙ ХИРУРГ ЦЕНТРА МЕДИЦИНЫ И КОСМЕТОЛОГИИ «ЭЛЛАДА», 

ДЕЙСТВИТЕЛЬНЫЙ ЧЛЕН ОПРЭХ РОССИИ, И ДМИТРИЙ БУШМЕЛЕВ, ПЛАСТИЧЕСКИЙ ХИРУРГ ЦЕНТРА

МЕДИЦИНЫ И КОСМЕТОЛОГИИ «ЭЛЛАДА», СЕРТИФИЦИРОВАННЫЙ ТРЕНЕР APTOS, ДЕЙСТВИТЕЛЬНЫЙ 

ЧЛЕН ОПРЭХ РОССИИ

Сергей Костицын, заведующий отделением 
пластической хирургии, пластический хирург 
Центра медицины и косметологии «Эллада», 
действительный член ОПРЭХ России

Дмитрий Бушмелев, пластический хирург 
Центра медицины и косметологии «Эллада», 
сертифицированный тренер APTOS, 
действительный член ОПРЭХ России

ул. Ленина, 80 — отделение 
косметологии и медицины

ул. Московская, 5 —
отделение хирургии

8 (800) 301-15-12

ellada43.ru            ellada43

ЛО-43-01-003101 от 23.12.19
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«СОЗВЕЗДИЕ ОФТАЛЬМИКА» — ВСЁ ДЛЯ
ЛУЧШИХ РЕЗУЛЬТАТОВ ЛЕЧЕНИЯ ГЛАЗ

СНОВА УВИДЕТЬ МИР ЧЁТКО,

ОБЪЁМНО И ЦЕЛОСТНО — РЕАЛЬНО

— С возрастом органы зрительной системы человека 

претерпевают существенные изменения. Например, 

хрусталик теряет свою эластичность, твердеет и мут-

неет, утрачивая способность корректно фокусировать-

ся на предметах, находящихся как на близком, так и 

дальнем расстояниях. Зачастую требуется несколь-

ко пар очков для разных видов деятельности, чтобы 

справляться с обычными бытовыми делами. 

Имплантация интраокулярных линз (искусствен-

ных хрусталиков) — одна из современных микрохирур-

гических методик, способная вернуть хорошее зрение. 

Во время операции удаляется естественный хрусталик 

и имплантируется искусственный, который будет вы-

полнять весь его функционал. Результат — возвращение 

максимальной остроты зрения. 

Эффективность операции по замене хрусталика гла-

за зависит от нескольких важных компонентов: мастер-

ства хирурга, надёжного оборудования и третий, нема-

ловажный фактор, — сама линза.

МУЛЬТИФОКАЛЬНЫЕ ЛИНЗЫ —

НОВЫЙ ШАНС НА 100% ЗРЕНИЕ БЕЗ ОЧКОВ

Ещё не так давно после операции по замене хруста-

лика на монофокальную линзу можно было получить 

хорошее зрение либо только вдаль, либо только на близ-

кое расстояние, и пациент вынужден был использо-

вать очки. Сейчас для наших пациентов мы предлагаем 

мультифокальные искусственные хрусталики, имею-

щие несколько оптических зон, каждая из которых отве-

чает за фокусировку на разном расстоянии, что обеспе-

чивает зрение вдаль, вблизи и на средние расстояния. 

Мультифокальная линза позволяет видеть картину 

мира чётко, объёмно и целостно. Это новый шанс на 

100% зрение без очков. Вы сможете без усилий занимать-

ся любыми делами: работать за компьютером, смотреть 

телевизор, читать и писать, вышивать, чётко фокусиру-

ясь на предметах на разных расстояниях.

Успешность имплантации мультифокального хру-

сталика определяется уровнем мастерства хирурга и 

точностью данных предварительной диагностики, поэ-

тому мы получаем неизменно высокие результаты, ведь 

в клинике «Созвездие офтальмика» есть всё для самого 

эффективного лечения глаз!  

«Созвездие» — надёжная клиника для вашего бесценного 

зрения. Приходите — сами увидите! 

ВЕРНУТЬ ЗРЕНИЕ КАК В ЮНОСТИ? ОТЛИЧНО ВИДЕТЬ И ВДАЛЬ, И ВБЛИЗИ БЕЗ ОЧКОВ?

ЭТО ВОЗМОЖНО ПОСЛЕ ИМПЛАНТАЦИИ МУЛЬТИФОКАЛЬНЫХ ЛИНЗ! — АЛЕКСЕЙ ЗАМЫРОВ, 

ГЛАВНЫЙ ВРАЧ КЛИНИКИ «СОЗВЕЗДИЕ ОФТАЛЬМИКА», К.М.Н

ул. Профсоюзная, 7А

8 (8332) 21-50-11

sozvezdie43.ru

Л041-01164-52/00572119 от 30.10.2019 г.
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апрель 202574



kosmetologkirov

«



НАТАЛИЯ ТУНЕВА, 
ВРАЧ-СТОМАТОЛОГ

Образование: 
Первый Московский 
государственный медицинский 
университет имени И.М. 
Сеченова, окончила с 
красным дипломом
Аспирантура Первого 
Московского государственного 
медицинского университета 
имени И.М. Сеченова

Читаю лекции для студентов-
стоматологов на русском 
и английском языках

красота и здоровье
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ИМПЛАНТАЦИЯ С УМОМ:
КОГДА НАУКА ВСТРЕЧАЕТ
МАСТЕРСТВО

(8332) 255-032, 444-332

ул. Ленина, 102А (у Филармонии)

    8 (922) 995-12-06

ул. К. Маркса, 86 (напротив к/т «Октябрь»)

    8 (922) 668-67-43

aisberg-stomatologia.ru

aisstom@bk.com

КОМПЛЕКСНЫЙ ПОДХОД — ЭТО НЕОБХОДИМОСТЬ ДЛЯ УСПЕШНОЙ ИМПЛАНТАЦИИ. ОН УЧИТЫВАЕТ 

ИНДИВИДУАЛЬНЫЕ ПОТРЕБНОСТИ ПАЦИЕНТА, СОЧЕТАЯ ПРОФИЛАКТИКУ, ТОЧНУЮ ДИАГНОСТИКУ, 

СОВРЕМЕННЫЕ МЕТОДЫ ЛЕЧЕНИЯ И ДОЛГОСРОЧНОЕ НАБЛЮДЕНИЕ, — НАТАЛИЯ ТУНЕВА, ВРАЧ-

СТОМАТОЛОГ СТОМАТОЛОГИЧЕСКОЙ КЛИНИКИ «АЙСБЕРГ»

Лицензия: ЛО-43-01-002730 от 7 февраля 2018 г.

ВЗАИМОСВЯЗЬ ПРОБЛЕМ

ПОЛОСТИ РТА

— В стоматологии «Айсберг» мы 

придерживаемся комплексного 

подхода в лечении зубов. Некоторые 

пациенты, приходя на приём к хи-

рургу-стоматологу, удивляются, 

когда вместо ожидаемой имплан-

тации одного зуба им предлагают 

развёрнутый план, включающий в себя 

профессиональную гигиену, 

КТ-снимок и консультации 

нескольких специалистов. 

Существует взаимосвязь 

между заболеваниями 

зубочелюстной системы. 

Так, например, обыч-

ный кариес может быть 

результатом неудовлет-

ворительной гигиены, а она, в свою 

очередь, приводит к развитию па-

родонтита — воспалительного забо-

левания тканей, окружающих зуб. 

Скученность зубов или их непра-

вильное положение также затруд-

няют гигиену и создают благопри-

ятную среду для развития кариеса и 

пародонтита.

ПАРОДОНТИТ —

СКРЫТАЯ УГРОЗА

Пародонтит часто протекает не-

заметно на ранних стадиях, поэ-

тому многие пациенты узнают о 

его наличии только на приёме у 

стоматолога.

Пародонтит способствует убы-

ли костной ткани, что лишает зубы 

опоры и может привести к их по-

тере. Кроме того, наличие пародон-

тита является серьёзным противо-

показанием к имплантации, так как 

воспаление может привести к от-

торжению имплантата.

ВАЖНОСТЬ КОМПЛЕКСНОЙ 

ПОДГОТОВКИ К ИМПЛАНТАЦИИ

Если вы стремитесь к здоровью 

полости рта и красоте улыбки, мы 

готовы вам помочь и составить ин-

дивидуальный план комплексно-

го лечения. Особенно это важно, 

если вы планируете имплантацию. 

Чтобы создать оптимальные усло-

вия для приживления имплантата 

и обеспечить его долговечность.

Не стоит экономить на гигиене 

и диагностике. Помните, что здо-

ровье зубов — это инвестиция в ваше 

будущее. 

ЗАЧЕМ НУЖЕН КТ-СНИМОК?

КТ-снимок позволяет увидеть то, 

что невозможно заметить при обычном 

осмотре:

Состояние костной ткани: КТ показы-

вает объём и плотность кости, что 

крайне важно для планирования 

имплантации.

Анатомию корневых каналов: Снимок 

позволяет выявить скрытые очаги 

инфекции в зубах, которые 

могут повлиять на общее 

состояние здоровья и успех 

имплантации.

Скрытый кариес: КТ 

обнаруживает кариес на 

контактных поверхностях 

зубов, который сложно за-

метить при визуальном 

осмотре.

Состояние пародонта: Снимок позво-

ляет оценить степень поражения 

костной ткани при пародонтите.

Состояние  гайморовых пазух : 

Особенно важно при планировании 

имплантации на верхней челюсти.

Приходите в стоматологию «Айсберг» 

за комплексным лечением и импланта-

тами, которые будут служить вам дол-

гие годы!

«АЙСБЕРГ» — ТАМ, ГДЕ 
УЛЫБКА СИЯЕТ КРИСТАЛЬНЫМ
СОВЕРШЕНСТВОМ

красота и здоровье
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СТОП, ВЫПАДЕНИЕ!

С ПОМОЩЬЮ КАКИХ МЕТОДОВ

СТАВИМ ДИАГНОЗ?

— Для постановки точного диагно-

за и выбора эффективного лечения 

на первичном приёме мы использу-

ем современные методы диагностики:

микроскопия волос и кожи 

головы;

фототрихоскопия и фототрихо-

грамма (по показаниям);

ультрафиолетовая диагностика 

грибковых заболеваний и дерма-

тозов (например, порфирии);

дополнительные лабораторные 

анализы (при необходимости).

После комплексного обследова-

ния врач ставит диагноз, подбирает 

лечебно-оздоровительный режим, 

выписывает лекарственные препа-

раты и средства для домашнего ухо-

да. Все последующие визиты, ми-

кроскопии и контрольные осмотры 

включены в стоимость первичной 

консультации.

КАКУЮ ТЕРАПИЮ ПРЕДЛАГАЕМ?

Специалистами AMD Лаборатории 

разработана авторская трёхфазная про-

грамма терапии, учитывающая есте-

ственные циклы роста волос:

Локальная фаза — поверхностное очи-

щение кожи головы и волос.

О ТОМ, КАК ПРОХОДИТ ПЕРВИЧНАЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ И ИЗ ЧЕГО СОСТОИТ ВОССТАНОВЛЕНИЕ ВОЛОС И 

ЛЕЧЕНИЕ КОЖИ ГОЛОВЫ, — ЮЛИЯ КУЗНЕЦОВА, РУКОВОДИТЕЛЬ КЛИНИКИ AMD ЛАБОРАТОРИИ В КИРОВЕ

ул. Преображенская, 29/2

8-(922)-935-50-15                amd43

Лицензия Л041-01160-43/01401538 от 26.09.2024

Структурная фаза — глубокое очи-

щение и восстановление структу-

ры волос.

Фаза развития — активная стиму-

ляция роста и укрепление волос.

Индивидуальный подход к каж-

дому пациенту позволяет врачу гиб-

ко подбирать длительность фаз, пре-

параты и частоту процедур. Терапия 

в нашей клинике проводится негор-

мональными средствами, в состав ко-

торых входят:

Аминокислоты: D-биотин, лизин, 

метионин, триптофан, плацен-

тарный протеин.

Витамины: токоферола ацетат, ти-

амина хлорид, цианокобаламин, 

рибофлавин, пантотеновая кис-

лота, метилникотинат и другие.

Микроэлементы: магний, марга-

нец, цинк, медь.

Натуральные компоненты: расти-

тельные экстракты, эфирные мас-

ла, фитонциды.

Эти уникальные комплексы обла-

дают доказанным противовоспали-

тельным, кератолитическим, про-

тивогрибковым и стимулирующим 

эффектами. Все используемые пре-

параты сертифицированы не только 

в России, но и имеют международ-

ный сертификат FDA (США), признан-

ный во всём мире эталоном качества 

и безопасности.

ТЕРМОВОЗДЕЙСТВИЕ

И МАССАЖ

Мы применяем прогревающие про-

цедуры, усиливающие кровообращение 

кожи головы и улучшающие проникно-

вение лечебных компонентов в глубокие 

слои кожи. Массаж кожи головы и шей-

но-воротниковой зоны усиливает эффект 

лечения и стимулирует рост волос.

ДОМАШНИЙ УХОД И ГИГИЕНА

Каждому пациенту мы подбираем 

индивидуальную программу домашне-

го ухода и обучаем правильному гигие-

ническому режиму. Это улучшает и под-

держивает результаты лечения. 

красота и здоровье

апрель 202578





ОБРАЗ ДЛЯ ПУБЛИЧНОГО
ВЫСТУПЛЕНИЯ

26 МАРТА САЛОН GIOVANNI BOTTICELLI НАПОЛНИЛСЯ АТМОСФЕРОЙ СТИЛЯ И ЭЛЕГАНТНОСТИ, КОГДА

СТИЛИСТ МИЛА ШАЙФЛЕР ПРОВЕЛА ЭКСКЛЮЗИВНУЮ ПРЕЗЕНТАЦИЮ, ПОСВЯЩЕННУЮ ИСКУССТВУ

СОЗДАНИЯ ОБРАЗА ПУБЛИЧНОГО ЧЕЛОВЕКА. КАМЕРНОЕ МЕРОПРИЯТИЕ СОБРАЛО ТЕХ, КТО СТРЕМИТСЯ НЕ 

ТОЛЬКО К УСПЕХУ В СВОЕЙ ОБЛАСТИ, НО И К БЕЗУПРЕЧНОМУ ВНЕШНЕМУ ВИДУ, КОТОРЫЙ, КАК ИЗВЕСТНО, 

ИГРАЕТ ВАЖНУЮ РОЛЬ В ВОСПРИЯТИИ АУДИТОРИИ

ЦУМ. 2 этаж

32-40-10

Следи
за модными 
новинками 
ВКонтакте

Удобная одежда, которая не сковывает движения. 

Ваш образ соответствует дресс-коду мероприятия 

и характеру аудитории, отражает сферу, которую 

вы представляете. Если ваш стиль не соответствует 

теме выступления, это может вызвать недоверие у 

аудитории.

При выборе мужского костюма особое внимание сле-

дует уделить его посадке. 

Обратите внимание на длину носков — это распро-

странённая ошибка. Носки должны быть достаточ-

но длинными, чтобы при сидении не обнажать го-

лые ноги. 

СПЕЦПРОЕКТ «БИЗНЕС-КЛУБ: О СТИЛЕ»

апрель 202580





ШОПИНГ. РЕКОМЕНДАЦИИ 
ОТ САЛОНА BON STREET

ПРАВИЛЬНОЕ МЕСТО, БОЛЬШЕ ВРЕМЕНИ 

И РЕШИТЕЛЬНЫЙ НАСТРОЙ!

— Забудьте о слепом копировании журнальных обра-

зов! Женщина чаще всего ищет то, что сама себе при-

думала. Но найти это невозможно! Поэтому выбирать 

нужно то, что действительно вам подходит, в чем 

удобно. Чтобы создать собственный, неповторимый 

стиль, нужен правильный настрой! Прежде чем от-

правиться в магазин, убедитесь, что у вас есть жела-

ние и готовность выбирать. Вы должны быть настро-

ены решительно и готовы перемерять весь магазин!

Для этого вам понадобится как минимум 3 часа. 

Выбор торгового центра — тоже важный момент. 

Ориентируйтесь на те места, где представлен широ-

кий ассортимент качественной одежды. В нашем го-

роде, по большому счету, можно выделить два круп-

ных торговых центра — МАКСИ и ЦУМ. Причем ЦУМ 

работает уже не один десяток лет, здесь проверенные 

авторитетные магазины. И помните, не стоит соблаз-

няться на дешевизну.

Настоящие бренды отличаются не только креатив-

ными идеями, но и масштабной инфраструктурой. У 

них есть возможность содержать самых талантливых 

конструкторов и технологов тканей в мире, их обору-

дование — как в космосе, а технологии недоступны 

обычным швейным цехам, именно поэтому их моде-

ли отвечают всем современным запросам. А значит 

авторитетному бренду можно доверять. В нашем ма-

газине на площади 150 квадратных метров представ-

лено 10 авторитетных брендов, 3 из которых являются 

мировыми лидерами. Все они представляют беспре-

цедентный ассортимент верхней одежды. Все возмож-

ные силуэты для всех фигур и возрастов. Если говорим о 

плащах, это — от классического тренчкота до А-силуэта 

любого кроя. В производстве верхней одежды специа-

лизируются именно бренды Diego M (Италия), Viаlanti 

(Италия), Martylo. Также в продаже всегда есть верхняя 

одежда NAUMI (Россия), AVI (Норвегия/Россия), ALBANA 

(Россия), Rachellfabri (российско-французский бренд), 

Franco Vello (Россия/Италия), LANDI (Италия), Barbara. 

Не упустите возможность обновить свой гардероб! 

ВЛАДИМИР ЕЛЬКИН, ВЛАДЕЛЕЦ САЛОНОВ ВЕРХНЕЙ ОДЕЖДЫ BON STREET, ДАЁТ РЕКОМЕНДАЦИИ

мода и стиль

апрель 202582
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П Р А В И Л А  Ж И З Н И
БОЛЬШЕ ВСЕГО 
В СЕБЕ Я ЛЮБЛЮ 
СПОСОБНОСТЬ 
ВИДЕТЬ КРАСОТУ 
В МЕЛОЧАХ, ДАЖЕ КОГДА 
МИР ВОКРУГ КАЖЕТСЯ 
СЕРЫМ И БЕЗЛИКИМ

ОКСАНА БАЖИНА, 
РУКОВОДИТЕЛЬ
SMM-АГЕНТСТВА RUDNIK

жакет — 15 000 i

жилет — 5 000 i

брюки — 8 000 i

МЕНЯ 
ВДОХНОВЛЯЮТ 
ПУТЕШЕСТВИЯ, 
КОТОРЫЕ ОТКРЫВАЮТ 
НОВЫЕ ГОРИЗОНТЫ И 
РАСШИРЯЮТ СОЗНАНИЕ

НИ ЗА ЧТО
НЕ СОГЛАШУСЬ
НА КОМПРОМИСС
С СОБСТВЕННОЙ СОВЕСТЬЮ. 
ЛУЧШЕ ПРОИГРАТЬ БИТВУ, 
ЧЕМ ПОТЕРЯТЬ СЕБЯ

ЕСЛИ БЫ Я МОГЛА 
ВЕРНУТЬСЯ 
В ПРОШЛОЕ,
Я БЫ РИСКНУЛА И СКАЗАЛА 
«ДА» ТОЙ БЕЗУМНОЙ 
ИДЕЕ, КОТОРАЯ КАЗАЛАСЬ 
НЕРЕАЛЬНОЙ

Я НИКОГДА
НЕ ЖАЛЕЮ
О СДЕЛАННОМ 
ВЫБОРЕ, ДАЖЕ 
ЕСЛИ ОН ОКАЗАЛСЯ 
ОШИБОЧНЫМ. ЭТО 
БЫЛ МОЙ ОПЫТ, МОЯ 
ЖИЗНЬ

ДЛЯ ПОЛНОГО 
СЧАСТЬЯ МНЕ 
НУЖНО ПРОСТОТА И 
ГАРМОНИЯ В ДУШЕ

САМОЕ 
СМЕЛОЕ, ЧТО 
Я СОВЕРШИЛА, 
ЭТО ОТКАЗАЛАСЬ 
ОТ ВЫГОДНОГО 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ, 
КОТОРОЕ 
ПРОТИВОРЕЧИЛО 
МОИМ ЦЕННОСТЯМ

ул. Ленина, 57

kovaleva_s_atelier



A N I A  S C H I E R H O L T



День 1.

В Гонконге мы сели на круиз-

ный лайнер Celebrity Solstice и от-

плыли в сторону Вьетнама. 3,5 ты-

сячи пассажиров и 1 400 человек 

команды, 16 палуб, театр, казино, 

рестораны, бары, магазины, кар-

тинная галерея и бассейны. У нас 

каюта с балконом на шестой палу-

бе. Просторная, оборудованная всем 

необходимым для двухнедельного 

путешествия

Кто на корабле? Американцы, 

европейцы и много китайских то-

варищей. Русские тоже есть, и в 

команде, и среди туристов, но их 

мало. Когда слышим родную речь — 

улыбка до ушей. Вообще, русские 

очень узнаваемы. Хорошо одетые 

и красивые люди. Немного высо-

комерные, неулыбчивые, нелегко 

идущие на контакт с соотечествен-

никами в первые дни путешествия, 

но проявляющие удивительное дру-

желюбие и эмпатию в дальнейшем.

День 2.

Ужин на корабле. Для меня это 

одно из удовольствий. Мы обыч-

но ходим не на шведский стол, а в 

красивый ресторан с великолепным 

обслуживанием. За то, чтобы наш 

ужин прошёл на высшем уровне, 

СВОИМИ ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ О КРУИЗЕ ГОНКОНГ-СИНГАПУР 

ДЕЛИТСЯ ЕЛЕНА ВЕРБИЦКАЯ, ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР 

КОМПАНИИ «ТРИ ГРАЦИИ»

Ещё больше 
о приключениях 
Елены в круизе 
читайте по куаркоду

ПУТЕШЕСТВИЯ НА СТИЛЕ 
С ЕЛЕНОЙ ВЕРБИЦКОЙ: 
КРУИЗ ГОНКОНГ-СИНГАПУР

отвечают несколько человек. Bread 

and butter всегда подаёт официант-

ка из Зимбабве. Высокая, с замысло-

ватой прической, очень красивая. 

Она чинно рассказывает, какие со-

рта хлеба и кростини лежат в кор-

зинке, какое масло и крем к ним 

поданы. Алкоголь подбирает лич-

ный сомелье Кэтти из Таиланда. И, 

наконец, наш официант, Патрик. 

Стройный, симпатичный мужчи-

на лет 35, родом из Индии. Он чин-

но подаёт нам меню и рассказыва-

ет о блюдах. Не прочь и поболтать с 

нами: показывает в своём телефоне 

фото и видео.

День 3.

Дресс-код. Я не первый раз в кру-

изе и знаю, что как минимум три 

ужина должны быть в вечерних на-

рядах. Это прописано на сайте кру-

изной компании. Вечером в каюту 

приносят листовки с объявленным 

на следующий день дресс-кодом. 

Обычно гости придерживаются 

этих правил, но не на нашем кора-

бле. Для «китайских товарищей», 

видимо, законы этикета не писа-

ны. И толпы оголодавших жителей 

Поднебесной устремляются в ши-

карный ресторан в шлепках, блуз-

ках в цветочек и всегда в ветровках 

(боятся простудиться от кондици-

онера). На фоне европейцев в эле-

гантных вечерних образах это вы-

глядит отвратительно и нелепо.

Кстати, в Кирове я тоже часто 

вижу людей, пришедших на бес-

платные (для них) мероприятия с 

объявленным дресс-кодом в одежде, 

которая этому дресс-коду не соответ-

ствует. Они радостно едят и пьют 

на халяву, приготовленные для них 

организаторами угощения, но про-

явить уважение и одеться соответ-

ствующе им не приходит в голову. 

Всегда грустно и стыдно смотреть на 

таких людей.

Наблюдать за тем, как люди оде-

ты, это часть моей работы. В моих 

поездках рождаются идеи для бу-

дущих коллекций. Я смотрю на ар-

тистов во время концертов, на на-

рядно одетых мужчин и женщин из 

разных стран, а в голове возникают 

новые модели и часто я рисую кар-

тинки не на бумаге, а в своём вооб-

ражении. Вот так это происходит.

Продолжение следует… 

путеводитель

апрель 202586





ТОП ВЫГОДНЫХ ТУРОВ НА МАЙСКИЕ: 
ЛЕТИМ, ЕДЕМ, ОТДЫХАЕМ!

ОТКРОЙТЕ МИР ИЗ КАЗАНИ 

— В этом году цены на вылеты из Казани почти 

сравнялись с московскими, а время рейсов ино-

гда удобнее. Тур на двоих на первые майские празд-

ники на 8 дней с проживанием в бюджетном 

отеле Insula Resort & Spa 5* стоит с вылетом: 30 апреля — 

120 800 руб.; 2 мая — 123 000 руб.; 5 мая — 111 900 руб. А в 

премиальном отеле  Xanadu Resort Hotel 5* — от 199 000 руб. 

до 201 300 руб. Топливный сбор включен.

Туры из Казани в ОАЭ на вторые майские в 5* в Шардже 

(завтрак включён) стартуют от 135 000 руб. на двоих, 

в отель 4* в Египте с питанием по системе «всё включено» 

от 155 000 руб. на двоих.

Путёвки в Сочи и Абхазию с вылетом из Казани поч-

ти в 2 раза выгоднее, чем туры на аналогичные даты с вы-

летом из Кирова.

Для тех, кто хочет сэкономить, лайфхак: в майские 

работаем, отдыхать едем в период с 10 по 16 мая. Это 

один из наиболее выгодных периодов для отдыха в году. 

Можно даже ждать «горящую» путёвку. Скорее всего спец-

предложения выйдут сразу по нескольким направлени-

ям (Турция, Тунис, Египет, ОАЭ, Китай). Внимание! На 

даты, которые попадают в майские, никаких спецпред-

ложений не ждём!

МАЙСКИЕ КРАСКИ РОССИИ 

И БЕЛОРУССКОЕ ГОСТЕПРИИМСТВО 

Быстро разбираются экскурсионные туры по России. 

Предлагаем рассмотреть программы, в которых на момент 

выхода публикации ещё есть места:

Тур 1 мая: путешествие в средневековую сказку города «трёх 

корон» — Выборг, Петергоф, Ораниенбаум, Кронштадт, 

Петербург (3 дня + ж/д проезд) — 25 600 руб./чел. В програм-

ме: шведский замок, прогулка на корабле по шхерам и фьор-

дам, Меншиковский дворец, круиз по Финскому заливу к фор-

там и маякам.

Тур 1 мая «Горячее сердце Сибири»: резная Тюмень — сибир-

ские термы — Тобольский Кремль — Ялуторовск (город дека-

бристов и родина Саввы Мамонтова) — родное село Григория 

Распутина — «Чумовое» ненецкое стойбище с путешествием по 

Императорскому маршруту и богатыми сибирскими застолья-

ми. 4 дня — 36 700 руб./чел.

Тур 1 мая «Легенды древней Калмыкии, или В погоне за чёрным 

тюльпаном». Незабываемая поездка на цветение тюльпанов. 

4 дня + авиа/жд проезд — 39 100 руб./чел. 

ПОДЕЛЮСЬ ИДЕЯМИ ПУТЕШЕСТВИЙ И 

РАССКАЖУ ЛАЙФХАК, КАК ПОЙМАТЬ 

НАИБОЛЕЕ ВЫГОДНОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ В МАЕ, — 

ЕКАТЕРИНА САМАРЦЕВА, ОСНОВАТЕЛЬ 

ТУРАГЕНТСТВА «ТВОЯ ПУТЁВОЧКА»

ул. Горбачёва, 62, оф. 6 (г. Киров) 
т. +7 (8332) 22-14-24 
ул. Большая Андроньевская, 17, 
оф. 433 (г. Москва) 
т. +7 (495) 183-91-03

твояпутевочка.рф

tvoya_putevochka 

Тур 9 мая по замкам и дворцам восточной Белоруссии (Могилёв — 

Мстиславль — Кричев — Жиличи — Красный Берег — 

Бобруйск, с театрализованным представлением, концертом 

классической музыки и дегустацией кухни Могилёвской гу-

бернии). 3 дня + ж/д проезд — 26 700 руб./чел.

Тур 9 мая в Белоруссию: средневековые замки Мир и Несвиж — 

дача художника И.Е. Репина в Здравнёво — Минск — «малень-

кий Париж» Витебск, с посещением родных пенатов художни-

ка Марка Шагала. 3 дня + ж/д проезд — 27 900 руб./чел. 

Пусть майские праздники подарят вам отдых, новые яркие 

впечатления, позволят провести время с родными людьми! 

Resort & Spa - Ресорт энд Спа. Xanadu Resort Hotel -Ханаду Ресорт Хотел

путеводитель

апрель 202588
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ул. Ивана Попова, 64А
49-99-49
electro-kart.ru
ekartkarting

СКОРОСТЬ
ДРАЙВ

Трасса
278 метров
13 поворотов

заезды на картах

кафе

праздники

активный отдых

АКЦИЯ
Заезд
от 500 Р



ПОЧЕМУ ЯПОНИЯ ТАК ПРИВЛЕКАТЕЛЬНА?

— Япония — страна контрастов, где древние традиции 

гармонично сочетаются с передовыми технологиями, 

а шумные мегаполисы сменяются умиротворяющи-

ми пейзажами. Спрос на путешествия в Страну восхо-

дящего солнца в последние годы непрерывно растёт. 

Основные запросы туристов:

 Сезонные красоты: Япония особенно прекрасна вес-

ной, когда цветет сакура (конец марта — начало 

апреля), и осенью, когда клены окрашиваются в ба-

гряные оттенки (середина ноября — начало декабря). 

Эти периоды — самые популярные среди туристов, 

и бронировать туры на это время стоит заранее, луч-

ше всего за полгода.

 Аниме и манга: Для многих миллениалов, выросших 

на японской анимации, поездка в Японию — это воз-

можность воплотить детскую мечту, посетив места, 

связанные с любимыми аниме и мангой.

 Культурное наследие: Страна богата историческими 

памятниками, храмами, садами и традиционны-

ми искусствами, которые позволяют окунуться в ат-

мосферу древней Японии.

 Уникальный опыт: Посещение Японии — это возмож-

ность попробовать настоящую японскую кухню, по-

участвовать в чайной церемонии, увидеть гейш, по-

сетить тематические парки и многое другое.

Классический маршрут экскурсионного тура, по ко-

торому отправляются большинство туристов, впервые 

посещающих Японию, — Токио–Киото–Осака. Во мно-

гие экскурсионные программы входит поездка в райо-

ны Хаконэ или Кавагучико у подножия Фудзисан, уча-

стие в чайной церемонии и переодевание в кимоно.

ЭКСКУРСИОННЫЙ ТУР VS 

САМОСТОЯТЕЛЬНОЕ ПУТЕШЕСТВИЕ

Многие туристы, планирующие поездку в 

Японию, задаются вопросом: что лучше — пакетный 

тур или самостоятельное путешествие? На первый 

взгляд, самостоятельная поездка может показать-

ся более выгодной, но на практике часто оказыва-

ется, что пакетный тур имеет ряд неоспоримых 

преимуществ.

САКУРА, КРАСНЫЕ КЛЁНЫ 
И АНИМЕ — ПУТЕШЕСТВИЕ В СТРАНУ 
ВОСХОДЯЩЕГО СОЛНЦА

О ПУТЕШЕСТВИЯХ В ЯПОНИЮ И 

ПРЕИМУЩЕСТВАХ ЭКСКУРСИОННЫХ ПРОГРАММ 

ПЕРЕД САМОСТОЯТЕЛЬНЫМИ ПОЕЗДКАМИ — 

ЕГОР НОВОСЁЛОВ, РУКОВОДИТЕЛЬ 

ТУРОПЕРАТОРА CORONA TRAVEL

Егор Новосёлов, 
руководитель 
туроператора 
Corona Travel

 Экономия времени и нервов: Организация самостоятель-

ной поездки в Японию может быть сложной задачей, 

особенно если вы не знаете японского языка и не зна-

комы с местными обычаями. Тур избавляет вас от не-

обходимости заниматься бронированием отелей, по-

купкой билетов, составлением маршрута и другими 

организационными вопросами. На себя мы берём и 

оформление визы: от туриста нужен будет только за-

гранпаспорт, копии российского паспорта, фотография 

3,5 на 4,5, опросный лист, справка из банка с живой 

печатью и справка с работы при официальном трудо-

устройстве. Заполняем анкеты и относим документы 

в посольство мы. 

апрель 202590

СПЕЦПРОЕКТ В ЯПОНИЮ С CORONA TRAVEL



coronatours.ru

     +7 (495) 540-54-17

ТОКИО

КИОТО

ОСАКА

Экономия денег: Япония — не самая дешёвая 

страна, и самостоятельные путешествен-

ники часто сталкиваются с неожиданны-

ми расходами. Транспорт, питание и раз-

влечения могут обойтись гораздо дороже, 

чем ожидалось. В туре все эти расходы уже 

включены в стоимость, что позволяет избе-

жать неприятных сюрпризов.

Удобство передвижения: Японский обще-

ственный транспорт — это сложная систе-

ма, в которой легко заблудиться. Туры обыч-

но включают трансферы между городами и 

достопримечательностями, что значитель-

но упрощает передвижение по стране.

Опытный гид: Гид — это незаменимый по-

мощник в Японии. Он поможет вам сориен-

тироваться в незнакомом городе, расскажет 

об истории и культуре страны, а также даст по-

лезные советы и рекомендации. Мы сотрудни-

чаем с опытными русскими гидами, которые 

уже долго время живут в Японии и знают все 

особенности страны.

РАЗРАБОТАЕМ ЭКСКУРСИОННУЮ

ПРОГРАММУ ПОД ЛЮБОЙ ЗАПРОС

Corona Travel предоставляет услуги в сег-

менте премиального туризма более 20 лет. 

Менеджеры, лично посетившие Японию и 

знающие все тонкости отдыха в ней, под-

скажут и решат все проблемы, которые мо-

гут возникнуть при покупке тура.

Кроме того, мы готовы разработать экскурси-

онную программу под ваш запрос. Например, к 

нам часто обращаются школы — для них мы орга-

низовываем туры для разных возрастных групп. 

Мы проводим бизнес-миссии с посещением круп-

ных предприятий Японии, делаем тематические 

туры для молодёжи с посещением анимешных вы-

ставок, организуем поездки на горнолыжные 

курорты и термальные источники и многое 

другое. 

Если вы мечтаете о путешествии, кото-

рое подарит вам незабываемые впечат-

ления, обращайтесь в Corona Travel. 

Подберём или разработаем для вас 

тур в Японию, чтобы вы смогли 

погрузиться в местный коло-

рит и сохранить воспоми-

нания о поездке на дол-

гие годы. 
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ЕКАТЕРИНА ВЕРШИНИНА, ДИРЕКТОР СТУДИИ МАНИКЮРА И ПЕДИКЮРА

«ДЕЛАЙ НОГТИ», С ДОЧЕРЬЮ СОФИЕЙ

РЕАЛИЗАЦИЯ
ДЛЯ ЖЕНЩИНЫ —
ИСТОЧНИК 
ВДОХНОВЕНИЯ

БАЛАНС КАК ИСКУССТВО

ПЕРЕКЛЮЧЕНИЯ

Главный вызов для современной 

женщины — найти баланс между 

работой и домом. Важно уметь пере-

ключаться между ролями: на работе 

быть руководителем, а дома — любя-

щей мамой. Ключ к успеху — разде-

лять эти сферы и не смешивать их. 

Дом — это крепость, место отдыха 

и восстановления, а работа — про-

странство для реализации и дости-

жения целей.

Уверена, реализованная женщи-

на, занимающаяся любимым де-

лом, становится примером и вдох-

новением для своей семьи. Именно 

такая женщина с горящими глаза-

ми привлекает внимание и восхи-

щение. Поэтому так важно находить 

время для самореализации, для за-

нятия любимым делом, которое 

приносит удовольствие и энергию.

Я черпаю энергию вне дома. 

Именно эта энергия помогает мне 

с новыми силами возвращаться 

к семье и заботиться о близких. 

Секрет гармонии — в наполне-

нии, в умении радоваться жиз-

ни и быть той, к которой тянут-

ся близкие.

СЕМЕЙНЫЕ ТРАДИЦИИ — 

ОСНОВА КРЕПКИХ ОТНОШЕНИЙ

Важную роль в поддержании 

семейного счастья играют тради-

ции. Совместные выходные с 

дочкой в парке развлечений, 

походы в кафе, ежегодные от-

пуска с дочкой и бабушкой, празд-

ники, отмечаемые вместе — всё это 

укрепляет связь между поколения-

ми и создает тёплые воспоминания.

А ещё я стараюсь все вечера по-

свящать Софии. Выключаю телеви-

зор, телефон и прочие источники 

шума и информации, читаю доч-

ке книжки, раз-

говариваю с ней. Софии всего 2 года 

и 4 месяца, и пока она плохо гово-

рит. Но очень внимательно меня 

слушает. А я рассказываю ей о том, 

как прошёл наш день, какие в нём 

были радости, чему он научил нас. 

Уверена, такие беседы с мамой ей 

очень полезны и формируют атмос-

феру любви и полного доверия меж-

ду нами. 

ДАВАТЬ СВОБОДУ ВЫБОРА

Давать свободу выбора, не пе-

регружать занятиями, приви-

вать любовь к окружающему 

миру и людям — это инвести-

ции в будущее ребёнка, кото-

рые помогут ему стать само-

стоятельным и счастливым 

человеком. 

Поэтому уже сейчас 

я учу Софию прислуши-

ваться к себе, уметь де-

лать выбор. Это касается 

всего — продуктов, одеж-

ды, игрушек. Она выби-

рает то, что нравится ей. 

Конечно, она ещё очень 

маленькая, но уже впол-

не самостоятельная — 

точно знает, чего хочет. 

И мне это нравится! 

СПЕЦПРОЕКТ «МАМЫ В БИЗНЕСЕ»
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СПЕЦПРОЕКТ «МАМЫ В БИЗНЕСЕ»

ОЛЬГА КОКОРИНА, ДИРЕКТОР «БЕЛОГО САЛОНА КРАСОТЫ», С ДОЧЕРЬЮ МАРИЕЙ

ЛЮБОЕ РЕШЕНИЕ — 
ЭТО ВЫБОР, ЗА 
КОТОРЫМ ВСЕГДА 
СТОИТ СВОЯ ЦЕНА

ГРАМОТНОЕ 

ПЛАНИРОВАНИЕ

— На мой взгляд, глав-

ный вызов для жен-

щин сегодня — это вре-

мя и умение правильно 

расставить приорите-

ты. Современная женщи-

на неизбежно становится 

многозадачной: ей нужно 

быть успешной в бизнесе, 

заботливой в семье и при 

этом важно не потерять 

себя, сохранить собствен-

ную индивидуальность и 

внутреннюю свободу.

Ещё одна сложность 

— это необходимость со-

хранять уверенность и 

внутреннюю опору в ус-

ловиях, когда к женщи-

не-предпринимателю всё 

ещё относятся с некоторы-

ми стереотипами и завы-

шенными ожиданиями. 

Именно поэтому важно 

иметь внутри сильный 

стержень, чтобы отстаи-

вать свои границы, верить 

в себя и спокойно двигать-

ся вперёд.

Один из ключей к 

успеху — это грамотное 

планирование. Я стара-

юсь планировать важные 

дела минимум на неде-

лю вперёд. Такой подход 

помогает избежать хао-

са, оставляя пространство 

для главного — времени, 

проведённого вместе с се-

мьёй. Для меня это осо-

бенно ценно. Все вечера и 

как минимум один пол-

ноценный выходной день 

— это моё личное время с 

семьёй. Для меня оно свя-

то и неприкосновенно, 

независимо от нагрузки 

на работе.

Что касается работы, 

то обычно я занята шесть 

дней в неделю и придер-

живаюсь стандартного ра-

бочего графика, но всегда 

с максимальной вовлечён-

ностью. Сохранять баланс 

и энергию мне помогает 

помощница по хозяйству. 

Считаю, что делегировать 

бытовые задачи не про-

сто нормально, но и 

правиль-

но, особенно если хочешь 

сохранять эффективность 

в бизнесе и внутренний 

ресурс для семьи.

УТРЕННИЕ ЗАВТРАКИ 

И СОВМЕСТНЫЕ 

ПРОГУЛКИ

В нашей семье есть тра-

диция, которая особенно 

важна для меня — совмест-

ные утренние прогулки и 

завтраки. Даже если впе-

реди ожидается насы-

щенный и сумасшедший 

день, утро мы обязатель-

но начинаем вместе. Эти 

моменты наполняют нас 

энергией, дают чувство 

устойчивости, близости и 

спокойствия, помогая пре-

одолевать 

любые сложности. Если го-

ворить о том, какие каче-

ства хочу привить дочке, 

то это ответственность, 

умение планировать и по-

нимание, что любое ре-

шение — это выбор, за ко-

торым всегда стоит своя 

цена. Я не просто говорю 

об этом, а показываю на 

собственном примере, как 

важно жить осознанно и 

действовать с уважением к 

себе и другим. 
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СПЕЦПРОЕКТ «МАМЫ В БИЗНЕСЕ»

ЛЮДМИЛА САНДАЛОВА, РУКОВОДИТЕЛЬ И ТЕХНОЛОГ ХИМЧИСТКИ «ЧИСТАЯ РАДОСТЬ», 

С СЫНОВЬЯМИ ПОТАПОМ И СЕМЁНОМ И ДОЧКОЙ АННОЙ

Я НА 100% 
СЧАСТЛИВАЯ 
МАМА

РАЗВИВАЮ БИЗНЕС, ПОМНЯ О

ГЛАВНОМ: СЕМЬЯ — МОЯ СИЛА

— Ключевой вызов, который стоит пе-

ред женщиной сегодня, — оставать-

ся женщиной. Быть внимательной и 

заботливой. Любить. Радоваться и да-

рить эту радость другим. В таком со-

стоянии бывает непросто оставаться, 

развивая своё предприятие и отрасль 

химической чистки в целом, 

поддерживая коллег по всей 

стране. Не всегда всё идет 

по плану. Иногда разное 

случается, иногда просто 

даже накапливается уста-

лость. Но в такие момен-

ты семья всегда выруча-

ет и поддерживает. 

Найти баланс 

между семьёй и биз-

несом, честно, не 

всегда удаётся. Учусь 

этому. Но есть не-

большие хитрости. 

Привлекаю детей к 

работе, они помо-

гают. Старший сын 

Потап осваивает 

особенности рабо-

ты моего предпри-

ятия, увлекается 

кожевенным мастер-

ством. Средний сын 

Семён всегда готов под-

нять настроение и ока-

зать моральную под-

держку. Даже маленькая 

Анечка вовлечена: на-

рисовать пару картин на 

стены производства, пока 

мама на работе — легко и с 

радостью! 

Я стараюсь выделять 

один день в неделю для пол-

ноценного отдыха. Вечерами 

нахожу время для долгих разговоров с 

детьми перед сном или во время про-

гулки с собакой. Стараюсь быть в кур-

се их дел, быть поддержкой и опорой. 

Радуюсь их успехам и просто тому, 

что они рядом. Мы лю-

бим вместе поиграть в 

спокойные настоль-

ные игры. Правда 

они у нас чаще прохо-

дят не спокойно, а весело и активно. 

Наши фавориты — мемо, мафия, табу 

и другие. Обожаем вместе петь и тан-

цевать. Люблю читать книги с детьми 

на ночь. А ещё любим путешествовать 

всей семьей. Когда мы все вместе, ря-

дом — это самое ценное. 

РАДУЮСЬ ТОМУ,

ЧТО ДЕТИ РЯДОМ

В повседневных делах также ста-

раемся помогать друг другу. 

Благодаря этому у нас сложи-

лись некоторые традиции. 

Начинаем день с совместно-

го завтрака и пожелания 

доброго дня. По пятни-

цам заказываем пиццу, 

а в субботу готовим бли-

ны, причём дети актив-

но помогают.  

Я стремлюсь воспи-

тать в своих детях чер-

ты характера, полез-

ные не только в деловой 

сфере, но и в жизни. 

Ключевые — это чест-

ность, стойкость перед 

трудностями и умение с 

ними справляться. Учу де-

тей не бросать своё дело, 

сохранять веру в себя, 

идти вперёд и ценить 

окружающих людей. А 

ещё важно, чтобы любое 

дело приносило радость 

и пользу. Абсолютно 

уверена: на 100 % я 

счастливая мама! 
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ЖЕНСКИЙ БУКЕТ — ЭТО НЕ ПРОСТО КОМПОЗИЦИЯ ЦВЕТОВ, ОН 

МНОГОГРАНЕН, КАК ЖЕНЩИНА, И МОЖЕТ ВМЕСТИТЬ В СЕБЯ 

ЛЮБЫЕ, ДАЖЕ САМЫЕ НЕСТАНДАРТНЫЕ ЭЛЕМЕНТЫ, — НАТАЛИЯ 

ОСТАНИНА, РУКОВОДИТЕЛЬ ШКОЛЫ-СТУДИИ ФЛОРИСТИКИ 

OSTANINOY, ПЕДАГОГ, ФЛОРИСТ-ДЕКОРАТОР

ЦВЕТЫ ДЛЯ НЕЁ

ПОРТРЕТ, НАПИСАННЫЙ 

ЦВЕТАМИ

— В отличие от мужского, женский 

букет не боится быть нежным и 

воздушным, но в то же время мо-

жет быть строгим и лаконичным, 

отражая многообразие женских 

характеров.

Авторский букет — это всегда 

история о человеке, о его уникаль-

ности и внутреннем мире. Это как 

портрет, написанный цветами!

Создавая этот букет, я хотела пе-

редать ощущение весны, лёгкости 

и свободы. Я специально окраши-

вала некоторые элементы, чтобы 

все детали композиции сливались 

в единое целое, создавая ощуще-

ние цветовой симфонии. В нём есть 

изюминка — акцентные анемоны 

— символизируют активную жиз-

ненную позицию Марины, её от-

крытость миру и энергичность.

БУКЕТ, КАК ЛИЧНОСТЬ: 

АВТОРСКИЙ, НЕПОВТОРИМЫЙ, 

ВАШ

Для меня создание авторского буке-

та  — нечто особенное. Наблюдая за реак-

цией человека, получившего такой букет, 

вижу, что он понимает — это не стандарт-

ный набор цветов из магазина. Это посла-

ние лично для него, выраженное на язы-

ке цветов, отражающее его настроение и 

внутренний мир. Авторский букет  — про-

изведение искусства, он неповторим. Он 

единственный в своём роде, как и чело-

век, которому он предназначен! 

ул. Московская, 110/1 
т. 46-00-67

shkolafloristikikirov           floristostanina

Марина Попова, руководитель салонов 
«Пальто Люкс» и Noche Mio (справа)

Хотите научиться создавать 
цветочные композиции своими 
руками? Старт обучения —  
28 апреля. Напишите мне 
в мессенджере и получите 
скидку на обучение 5000 i 
по промокоду БИЗНЕСКЛАСС 
(до 27.04.2025 г.)

флористика
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О ТОМ, ЧЕМ УДИВЛЯЕТ НОВЫЙ 

ФЛАГМАНСКИЙ ВНЕДОРОЖНИК 

ROX 01, РЕДАКЦИИ ЖУРНАЛА 

«БИЗНЕС КЛАСС» РАССКАЗАЛ 

АЛЕКСАНДР БРЯЗГИН, 

РУКОВОДИТЕЛЬ АВТОСАЛОНА 

AUDI

ROX 01: МОЩЬ. 
ИННОВАЦИИ. КОМФОРТ

ПУТЕШЕСТВИЯ БЕЗ ГРАНИЦ

— Александр, гибридный внедорожник Rox 

01* позиционируется как главная премьера 

2025 года**. Что делает этот автомобиль 

таким особенным?

— Среди многообразия завезённых по 

параллельному импорту марок гибрид-

ных моделей ROX 01 появился в России 

официально и с очень хорошей гарантией 

на автомобиль 5 лет или 150 000 км про-

бега, и гарантией на батарею 8 лет или 

240 000 км пробега, что даёт покупателю 

уверенность в эксплуатации и качествен-

ном обслуживании. Второе, что отмечают 

клиенты, — это его внешность: красивая, 

брутальная, заставляющая оборачивать-

ся и провожать взглядом. Третье — это ха-

рактеристики: самая большая батарея в 

классе 56 кВт и большой запас хода в ги-

бридном режиме — 1300 км, 7 различных 

режимов вождения, возможность прео-

доления брода глубиной до 700 мм, от-

личный внедорожный потенциал с боль-

шими углами съезда и въезда, качество 

отделочных материалом и возможность 

трансформации салона, очень крепкая 

конструкция кузова, где жёсткость кузова 

на кручение выше, например, чем на из-

вестном кроссовере-внедорожнике Rolls-

Royce Cullinan*.

— А как Rox 01 показывает себя в горо-

де и на трассе?

— Rox 01 хорош и для города, и для 

трассы! В городе у него прекрасная обзор-

ность за счёт высокой «капитанской» по-

садки на сиденье, можно смотреть на не-

сколько машин вперёд, предугадывая 

дорожную ситуацию. Большие зеркала 

заднего вида и очень маленький радиус 

разворота помогут в лёгкой парковке во 

дворах или развороте на дороге. На трассе 

автомобиль обладает невероятной плав-

ностью хода, которая достигается за счёт 

адаптивных амортизаторов с возможно-

стью настройки под комфортный и спор-

тивный ход и длины колёсной базы, кото-

рая составляет 3 метра и 10 сантиметров. 

Для большего комфорта в путешествиях 

сиденья имеют ярко выраженную боковую 

поддержку и подколенную регулировку. А 

ещё есть полноразмерное запасное коле-

со, которое обязательно для дальних пу-

тешествий и поездках по пересечённой 

местности.

КОМФОРТ ПЕРВОГО КЛАССА

— Какие опции обеспечивают комфорт во-

дителя и пассажиров?

— В Россию поставляются две комплек-

тации — 6-и 7-местные, каждая из которых 
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оснащена по максимуму: удержание в 

полосе движения, активный круиз-кон-

троль, климат-контроль, система контро-

ля слепых зон, камеры кругового обзора, 

потолочный монитор для задних пасса-

жиров, две панорамные крыши, массаж, 

вентиляция, а на шестиместном вари-

анте комплектации предусмотрены ла-

унж-кресла zero-gravity* с индивидуль-

ной настройкой в подлокотниках. Есть 

возможность подключить свой телефон 

по Apple CarPlay, а для задних пассажи-

ров дублирование экрана телефона на по-

толочный монитор. Как и присуще авто-

мобилям данного премиального класса 

в отделке салона применены только ка-

чественные материалы, такие как кожа 

NAPPA и натуральное дерево.

Очень удобно и, самое главное, без-

опасно — водитель в движении может 

управлять мультимедийной системой, 

где каждая функция управляется одним-

двумя нажатиям в комфортном доступе 

вытянутой руки. Для любителей путеше-

ствий и активного отдыха предусмотре-

на трансформация салона, т.е. сиденья 

второго и третьего ряда можно транс-

формировать в ровный пол и перевозить 

объёмные или длинные вещи, а также 

переночевать в машине, при этом кли-

мат-контроль останется работать, обеспе-

чивая комфортную температуру в салоне.

ГАРАНТИЯ ОТ ПРОИЗВОДИТЕЛЯ: 

5 ЛЕТ НА АВТОМОБИЛЬ И 8 ЛЕТ 

НА БАТАРЕЮ

— Как думаете, полюбят Rox 01 киров-

ские автолюбители?

— Однозначно, да, и вот почему. 

Автомобиль гибридный, а это значит 

что он может быть недорогим в эксплу-

атации по городу, когда вы ездите толь-

ко на батарее, заряжая ее где-то у себя 

(подземный паркинг, гараж, частный 

дом). А если вам понадобилось ехать да-

леко, то просто заправляете в бак бен-

зин, при этом независимо от оставше-

гося в батарее заряда автомобиль всегда 

будет динамично ехать без потери мощ-

ности, что особенно важно при быстрых 

и безопасных обгонах. Сейчас Rox 01 сто-

ит в нашем шоуруме, и многие интере-

суются им, записываются на тест-драйв 

— за первую неделю мы проехали на 

тест-драйве практически тысячу кило-

метров. А значит, интерес к автомоби-

лю высокий.

BUSINESS LOUNGE 
EDITION — 6-МЕСТНЫЙ 
И FAMILY EDITION — 
7-МЕСТНЫЙ

 Запас хода: 1338 км 
(по циклу CLTC)

 Колёсная база: 3010 мм 
 Разгон до 100 км/ч: 5.5 сек 
 Ёмкость батареи: 56,1 кВт/ч 
 Скорость: 190 км/ч 
 Мощность двигателя: 

475 л/с 
 Дорожный просвет: 205 мм 
 Топливный бак: 70 л

Официальный дилер Rox 
в Кирове АО «Моторавто»

ул. Московская, 116а 

516-000

Протяжённость маршрута тест-драйва 

— примерно 30-35 км. На этом расстоянии 

каждый человек может полностью понять 

ROX 01 и примерить так сказать «на себе». 

На нашем маршруте мы показываем, как 

автомобиль ведёт себя на трассе и пере-

сечённой местности, насколько он ком-

фортен в городском потоке и стабилен на 

трассе.

ROX 01 привлекает стильным внеш-

ним видом, он сильно отличается от про-

чих азиатских марок и моделей — в нём 

можно узнать Land Rover Defender*. В 

России автомобиль представлен в пяти 

цветах окраски кузова — чёрный сапфир, 

серый аметист, зелёный аквамарин, бе-

лый бриллиант, серебряный алмаз, а так-

же в трёх цветах интерьера: жемчужный 

чёрный, янтарный оранжевый, нефри-

товый белый.

— В интернете пишут, что есть преце-

денты по блокировкам автомобилей китай-

ских марок, так ли это? И какие гарантии 

марка ROX предоставляет покупателям?

— Блокировка может грозить автомо-

билям, завезённым в РФ по параллельно-

му импорту, а ROX 01 в Россию привезён 

официально, с получением ОТТС (одобре-

ние типа транспортного средства), пол-

ной русификацией на заводе-производи-

теле и поддержкой импортёра. Компания 

ROX предоставляет гарантию на автомо-

биль — 5 лет или 150 тысяч километров 

пробега. И гарантию на батарею — 8 лет 

или 240 тысяч километров пробега.

— Долго ли ждать автомобиль?

— В России 2 склада автомобилей, по-

этому сроки доставки небольшие и им-

портёр поддерживает необходимый объ-

ём в наличии. Также и наш дилерский 

центр держит автомобили в наличии, 

чтобы можно было посмотреть вживую 

цвета кузова и интерьеров, а также ком-

плектации на 6 и 7 мест. 

* Рокс, Роллс-Ройс Каллинан, Бизнес Лайндж 

Эдишн, Фэмили Эдишн, зеро-грэвити, Эппл 

Кэр-плей, агдроид-ауто, Наппа, Лэнд Ровер 

Дэфендер

**В модельном ряду филиала ООО «ГИПЕРИОН 

ЛИЗИНГ (ТЯНЬЗЦИНЬ)»

Приглашаем вас на интересный и продолжительный 
тест-драйв нового гибридного внедорожника ROX 01!
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МОРСКИЕ ЕЖИ 
СПАСУТ ОТ ВЕСЕННЕГО 
АВИТАМИНОЗА. БОГАТЫ 
БЕЛКОМ, ВИТАМИНАМИ B, A, D, E 
И МИКРОЭЛЕМЕНТАМИ — ЦИНК, 
ЖЕЛЕЗО, ЙОД И ФОСФОР

ИМЕЮТ СЛЕГКА 
МОРСКОЙ ВКУС, 

С НОТКАМИ СОЛИ И 
МИНЕРАЛОВ

ПОСТАВЛЯЕМ ИКРУ 
МОРСКОГО ЕЖА 

ЛИОФИЛЬНОЙ 
СУШКИ 

В КАПСУЛАХ. 
ТЕХНОЛОГИЯ СУШКИ 

СОХРАНЯЕТ ПОЛЕЗНЫЕ 
СВОЙСТВА ПРОДУКТА

ПРОДУКТ
ДЛЯ НАСТОЯЩИХ 
ГУРМАНОВ

СВЕЖИЕ 
ПОСТАВКИ 
РАЗ В 2 НЕДЕЛИ

В МОРСКОМ ЕЖЕ 
СОДЕРЖИТСЯ 
БОЛЬШЕ ОМЕГА-3, 
ЧЕМ В ТРЕСКЕ И СЕЛЬДИ

В ЯПОНИИ ИКРА 
МОРСКИХ ЕЖЕЙ 
СЧИТАЕТСЯ ЭЛИКСИРОМ 
ДОЛГОЛЕТИЯ








